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Valdepeñas, también Ciudad del Aceite
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Un reconocimiento más para El Premio másO L E O  R E P U L O ,
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Centro de 
Medicina Manual

Dr. Javier Martínez Romero 
Médico Traumatólogo 

Especialista en 
Manipulación Vertebral 

y Medicina Manual

Estamos en

Seis de Junio 37 -1°E 
Valdepeñas (C.Real)

Teléfono: 655 499 058
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UN ANO MAS MIRANDO POR EL MEDIO AMBIENTÉ

♦SERVICIO DE CONTENEDORES ♦RECOGIDA SELECTIVA DE METALES 
♦RECOGIDA DE TUBERÍAS DE RIEGO 

♦DESMONTAMOS TODO TIPO DE MAQUINARIA - NAVES INDUSTRIALES 
♦RECOGIDA DE MÁS DE 40 TIPOS DE RESIDUOS DIFERENTES 

♦ESPECIALISTAS EN EL COBRE CON PRECIOS INMEJORABLES
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I EPOCA - A N O  VIII
JARAIZ no se solidariza ne
cesariamente con los artícu
los de sus colaboradores, 
cuyos puntos de vista respe
ta. La opin ión de JARAIZ, 
siempre que no conste lo 
contrario, quedará reflejada 
en sus columnas editoriales

u M

OBITUARIO

Nos dejó Esteban 
Aguado Nieto

Decía Unamuno que jamás un hombre es demasiado viejo para 
recomenzar su vida y no hemos de buscar que lo que fue le 
impida se rlo  que es o lo que será.

Con ese párrafo introduje el homenaje del que fue objeto 
Esteban Aguado Nieto en las fiestas patronales y del vino de 
201 6, homenaje que a propuesta del Centro de Mayores de la 
Junta de Comunidades se le ofreció muy merecidamente en el 
Parque del Este como es tradicional en los últimos años.

Me entero el pasado martes 
del inesperado fallecim iento de 
Esteban A guado N ie to , cuya 
misa de exequias se llevó a cabo 
en la parroquia de Nuestra Se
ñora de Los Llanos, su barrio y 
el mío, en donde coincidamos 
con frecuencia.

Esteban había nacido en Val
depeñas el 29 de noviembre de 
1925, por lo que actualmente 
tenía 92 años, camino de 93. A 
temprana edad, concretamente 
cuando tenía 3 años, sufrió la 
perdida de su padre, pero nun
ca le faltó el tierno am or de su 
madre. Vivió una infancia difícil, 
era el mayor de dos hermanos.
Cursó estudios en el colegio "Sil
vestre Izarra" hasta los nueve 
años. A partir de ahí ayudó en lo que pudo al sostenimiento de 
la fam ilia.

A duras penas term inó la escolaridad y se inició en el mundo 
del trabajo. Hizo el servicio m ilitar obligatorio.

En dos grandes empresas de Valdepeñas y durante 44 años de
sarrolló una vida laboral intensa que compatibilizó con los estudios 
nocturnos, obteniendo el título de oficial de primera y enólogo.

Siempre destacó por ser un luchador comprometido en la 
defensa de los derechos de los trabajadores, por eso ostentó 
cargos representativos en mutualidades laborales y organiza
ciones sindicales.

De su vida fam ilia r podemos destacar que a los 29 años se 
casó con Josefa Sánchez-Ballesteros Hurtado, con la que tuvo 
una convivencia de más de 52 años. Desde que falleció Josefa, 
siempre estuvo en su memoria. Tuvieron dos hijos, Manuela y 
José Lorenzo.

Desde 1 989 era socio del Centro de Mayores de la calle Boni
llas. Ha sido m iembro del Consejo de Mayores del Centro en
cargándose de diversas vocalías. Fue presidente desde 2004 a 
2008, y actualmente era vicepresidente, además de vocal del 
Consejo Regional de mayores de la consejería.

En los últimos años, su vida personal y social dio un vuelco al 
descubrir su pasión por la informática y el mundo de las nuevas 
tecnologías, de las que era un apasionado.

Esteban, hasta hace poco y después de superar una com pli
cada enfermedad vivía solo y fue un buen ejemplo de envejeci
miento activo en nuestro entorno.

Ahora, que las campanas han doblado por la muerte de Es
teban, lamentamos mucho su ausencia, su bondad, su hum ani
dad, su genio, su am abilidad, su forma de ser.

Se marchó sin hacer ruido. Le echaremos mucho de menos. 
Descanse en paz el am igo Esteban Aguado Nieto.

ÁNGEL LÓPEZ SÁNCHEZ

A. LOPEZ SANCHEZ

Crónica con Firma

2005: El ahora 
Director General de 
Policía apadrinó el 

acto de la Cofradía de 
Jesús Caído

El nombram iento del albaceteño Francisco Pardo Piqueras como 
Director General de la Policía el pasado viernes en Consejo de 
Ministros, me ha dado pie a hilvanar estas líneas, pues en el año 
2005, concretamente el 5 de marzo del citado año, ya apadrinó 
un acto de la Cofradía de Jesús Caído y María Santísima de la 
Esperanza, siendo por aquel entonces Secretario de Estado de 
Defensa.

El acto se celebró en las instalaciones de la compañía Tecnobit. 
Tuve el honor de presentar el acto y de presentarlo a el. Por aquel 
entonces era presidente de Tecnobit, José Ignacio Moscoso del Pra
do del Á lamo. La conferencia de Francisco Pardo se tituló "Nueva 
Cultura de Defensa".

En su conferencia ya advirtió de la amenaza del terrorismo g lo 
bal y agregó que la defensa no es patrim onio único de las Fuerzas 
Armadas.

En ese mismo acto se descubrió el cartel de hermandad y se

entregaron una serie de reconocimientos como viene haciendo la 
Cofradía de Nuestro Padre Jesús Caído y María Santísima de la 
Esperanza desde hace 1 7 años.

Al frente de la Cofradía se encontraba Francisco Rabadán Sán
chez y era consiliario y cura párroco, Julián Ramírez Manzanares, 
y alcalde, Jesús Martín Rodríguez-Caro.

El acto finalizó con un brindis y me consta que el entonces Se
cretario de Estado de Defensa, cuyo Ministro del ramo era José 
Bono Martínez, se fue muy satisfecho de su desarrollo, además no 
fueron muy complicadas las gestiones para que estuviera en Val
depeñas. Me las facilitó mucho D. Cristóbal Rozalén, muy allegado 
a José Bono y a Paco Pardo.

Yo ya conocía a Francisco Pardo debido a su cargo como conse
jero de Presidencia de Castilla-La Mancha, luego tras su paso por el 
Ministerio de Defensa, ocupó la presidencia de las Cortes Regiona
les y coincidí con el no pocas veces en la Base Aérea de Albacete.

Ya hacía algunos años que no tenía el placer de saludarle pues 
estaba apartado de la política,, pero .ha vuelto, ya digo, como D i
rector General de la Policía, y hace unos días le mandé unas líneas 
no solamente para felicitarle, si no para recordarle su paso por el 
acto que apadrinó hace ya más de 1 3 años en Valdepeñas.

La fotografía recoge la presidencia de ese acto que resultó b ri
llante.

«ERNANDAD DE DONANTES 
SANGRE DEL SESGAN

Si eres donante o quieres serlo podrás efectuar tus donaciones 
de sangre en el Hospital General de Valdepeñas para más

información llamar al telefono 6 2 6  81 2 3  II.
D IA S  DE D O N A C IÓ N , M A R T E S  Y  JU E V E S  DE I 7 : 0 0  A  1 0 : 3 0  HORAS

G R A C IA S  P O R  V U E S T R A  G E N E R O S I D A D  
¡D O N A R  S A N G R E  € S  D O N A R  V ID A I  
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Valdepeñas a menos de un 
año de las elecciones

Quienes dicen interpretar las fluc
tuaciones de votos que generan 
en los partidos más votados, la 
unión o dispersión de siglas a un 
lado y otro del espectro político, 
afirman que una concurrencia por 
separado de Izquierda Unida y 
Podemos, en las elecciones mu
nicipales de 201 9 en Valdepeñas, 
liquidaría la actual mayoría ab
soluta e impediría al PSOE sumar 
20 años seguidos de gobierno 
monolítico. Justo el efecto contra
rio que produjo, precisamente, la 
dispersión del voto de centro-de
recha en 2015, cuando a las pro
puestas del PP y UCIN, se sumó, 
a un cuarto de hora de la vota
ción, una intempestiva candida
tura bajo la incipiente marca de 
Ciudadanos, que arrojó a la nada 
cerca de 600 votos, arrancó un 
concejal al PP o a UCIN -si no 
uno a cada- y favoreció cuatro 
años más del actual equipo de 
gobierno, más allá de los méritos 
reconocidos por los ciudadanos 
a través de sus votos.

Esos que vaticinan un hipotético 
ocaso de la hegemonía socialis
ta, impulsado desde la izquierda, 
como consecuencia del debut de 
Podemos, aplazado en las ante
riores elecciones, lo explican pro
nosticando que una lista conjun
ta de IU y Podemos no recogería 
en 2019, más votos de los que 
recibió hace tres años la confluen
cia lU-Ganemos. Pero por sepa
rado -afirm an- Izquierda Unida 
mantendría una presencia deter
minante en el consistorio, mien
tras que Podemos irrumpiría con 
los votos de un sector de la izquier
da desencantado o resentido con 
lo que hay. Por separado IU y Po
demos podrían sumar hasta 5 
concejales. La pregunta hoy y en 
adelante es si, desastillado e¡ ro
dillo, Gregorio e Izquierda Unida 
estarían por recomponerlo. Pode
mos sabemos que no.

En el análisis olvidan un factor

igual de decisivo y es, lo mal que 
aún sean capaces de hacerlo des
de la derecha. En una entrevista 
con JARAIZ publicada hace unos 
meses, el coordinador de Ciuda
danos, Raúl Pérez Díaz (quien de 
entrada se autoexcluía como ca
beza del cartel naranja), nos dio 
el siguiente titular: «Algo estamos 
haciendo mal los que no quere
mos a Jesús Martín de alcalde». 
Toda una invitación a la reflexión, 
no sólo en su partido.

Si en esta recta final 
hacia la próxima 
renovación del 
ayuntamiento, se le 
puede reconocer 
algún mérito al 
partido naranja en 
esta Muy Heroica, es 
el de la proacción y 
el esfuerzo por 
ganar proyección 
social

Así el panorama y salvo que nos 
perdamos algo importante, pare
ce bastante remota la posibilidad 
de una lista que integre ba]o una 
coalición, a Gr.egorio Sánchez 
Yébenes y a Luis Benítez de Lugo. 
En esa candidatura no habría es
pacio para tanto talento. Sobre 
todo cuando el segundo abrazó 
el Círculo Podemos, «con una idea 
fija en la mente», que cantaba 
Santiago Auserón en los años 80. 
En fechas aún recientes, Sánchez 

Yébenes le ha dejado claro a Be
nítez, lo mucho que le quiere, por 
aquel artículo a todas luces redac- 
tadp por éste y firmado por Uni
dos Podemos, que proclamaba 
que «El PSOE no nos represen-

JUUÁNGÓMEZ •

ta». Le acusó de un uso indebido 
de la alianza Unidos Podemos, 
que en España fraguaron Pablo 
Iglesias y Alberto Garzón y que 
aquí, salvo fuerza mayor que no 
se vislumbra, será imposible.

La hipótesis de que la agrupa
ción valdepeñera del PSOE tra
baje considerando a su izquier
da, como su principal amenaza, 
podría apoyarse en que nunca el 
PSOE de Valdepeñas, dinámico 
por naturaleza y por historia, se 
ha mostrado tan activo como en 
los últimos meses, con una agen
da casi frenética de reuniones con 
toda clase de colectivos y el máxi
mo despliegue propagandístico, 
con los medios a su alcance. Con 
el engranaje preelectoral a toda 
marcha.

Tiempo atrás el PSOE de Ciu
dad Real hizo un sondeo de ten
dencia de voto y empezó a publi
car los pronósticos más favora
bles, propiciados por varias de las 
principales localidades de la pro
vincia. De Valdepeñas no dijo 
nada.

Como antes decíamos, el nue
vo escenario político de Valdepe
ñas a partir de 2019 acabará de 
definirlo un Partido Popular aco
modado en la quietud, en espera 
de que acaso Ciudadanos ocupe 
el que hasta ahora ha sido su es
pacio y le deje con un par de con
cejales en las próximas eleccio
nes. de seguir así.

Si en esta recta final hacia la 
próxima renovación del ayunta
miento, se le puede reconocer 
algún mérito al partido naranja 
en esta Muy Heroica, es el de la 
proacción y el esfuerzo por ga
nar proyección social. Veremos 
con qué acierto.

Saber perder
Siempre se ha dicho, en el de

porte, en el juego, en la profe
sión, en las amistades, en los ava- 
tares de la vida, que: «Hay que 
saber perder». Y cuando un d i
cho popular tiene tanto arraigo 
como este, hay que tomárselo en 
serio, porque en el fondo tiene 
mucho de verdad. Cuando el 
pasado miércoles día 27 tomé la 
decisión de presenciar íntegro el 
debate en el Congreso de los Di
putados, me encontré la sorpre
sa donde no la buscaba. Sentía 
curiosidad de ver como reaccio
naba el nuevo Gobierno y la nue
va Oposición. Bueno; la verdad 
es que., sorpresa, sorpresa, tam 
poco mucha.

Vi, en primer lugar, a un nuevo 
presidente, que en un espacio de 
tiem po muy corto, ha sabido 
adaptarse a una nueva realidad. 
Otra forma de hacer política. Un 
significativo cambio de discurso, 
en la forma y en el fondo. Dejó 
muy patente, que el diálogo y el 
acercamiento, sin exclusiones, es

la clave para hacer frente a los 
muy graves problemcs actuales. 
Me llamó la atención sobrema
nera el convencimiento de que los 
problemas sin la proyección ha
cia Europa no tienen solución. 
Espero que España vuelva a re
cuperar el liderazgo en Europa 
que tuvo en otras etapas.

¿Y la oposición? En general, 
dentro de las lógicas discrepan
cias, tuve una aceptable impre
sión. Bueno; con dos sonadas 
excepciones. Las excepciones de 
quienes «no han sabido perder». 
Arbert Rivera y su partido no han 
asimilado que el lugar ocupado 
en las encuestas era ficticio, era 
artificial. No se podía sostener sin 
más programa que la «Unidad de 
España», y con posiciones progra
máticas que cambian, de un día 
para otro, según sople el viento. 
Y claro: subiendo el Angliru les 
ha entrado la pájara. No son ca
paces de asimilarlo. No saben 
perder.

Y el PR como de costumbre: o

JULIO GARCÍA- 
CASARRUBIOS SAINZ

gobiernan, o crispación que te 
crió. Ya no es que no sepan per
der, que no saben; es que no con
ciben que nadie pueda gobernar. 
Solo ellos saben gobernar; los 
demás son otra gente. El que lle
ga al gobierno, es que lo hace 
por la puerta de atrás, lo hacen 
de forma ilegítima, valiéndose de 
triquiñuelas. El PSOE ha llegado 
al poder con el apoyo de popu
listas, ¡ndependentistas y amigos 
de terroristas. No Sr. Hernando; 
no Sr. Rivera. El PSOE ha llegado 
al poder porque la democracia 
tiene mecanismos para corregir 
situaciones insostenibles. Insoste
nibles desde el punto de vista éti
co, social y político. No lo quien 
admitir. No saben perder.

4-VII-2008
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LA CONCEJALA DE FESTEJOS DENUNCIA
PRESIONES DE LA ASOCIACION DE FERIANTES
Portada de CANFALI de fecha 4 de julio de 2008. Han pasado 

ya 10 años.
La noticia más relevante hace mención a que la concejala de 

Festejos denuncia presiones de la Asociación de Feriantes, tras la 
decisión del ayuntamiento de organizar la feria de agosto sin su 
intermediación, a causa de los problemas del año pasado.

Ya en páginas interiores leemos: «El mal entendimiento con el 
presidente de la Asociación de Feriantes con la que en los últimos 
años se ha contratado la adjudicación de las parcelas del recinto 
de la Feria de Agosto llegaron el pasado lunes a un punto sin 
retorno. El desacuerdo por las cantidades que los feriantes debían 
abonar al Ayuntamiento y por la ubicación de las atracciones den
tro del ferial no es una situación que la concejalía de Festejos haya 
querido repetir de ahí que el equipo de gobierno haya resuelto 
contratar directamente la ocupación del recinto, una decisión que 
está acarreando amenazas desde la Asociación a personas del 
Ayuntamiento».

ABIERTO EN EL PARQUE LINEAL, UN PUNTO 
DE LECTURA DE VERANO

El Parque Lineal sobre el tramo central del canal en la Avenida 
Primero de Julio cuenta desde esta semana con un punto de lectu
ra habilitado y atendido por la Biblioteca Pública «Ana de Castro», 
a disposición de los vecinos.

Un total de 628 libros expuestos en sus estanterías, así como 
prensa diaria y revistas.

El Punto de Lectura dará servicio de préstamo a domicilio. El 
lector dispondrá de 15 días prorrogables para devolver.

EUFORIA Y FIESTA EN LA,CALLE POR EL 
TRIUNFO DE LA SELECCION ESPAÑOLA

Valdepeñas fue el reflejo de la gran fiesta nacional que se vivió 
en la noche del pasado domingo en la mayoría de pueblos y 
ciudades españolas por el triunfo de la Selección Española en la 
Eurocopa, evento deportivo con un solo antecedente, hace 44 años.
El ambiente previo a gran cita de la final Alemania-España inun

dó el centro de Valdepeñas sin duda alentados por la instalación 
de una pantalla gigante en la plaza de España.

VALDEPEÑAS ACOGE LA II FASE SELECTIVA 
DEL FESTIVAL DE LOS CANTES DE LAS MINAS
El Auditorio Municipal acoge la fase selectiva del concurso del 

Cante de las minas. Se trata de una fase a la que concurren artis
tas del cante, del toque y del baile.

La organización de esta segunda fase selectiva la organizó la 
Asociación Cultural Flamenca «Virgen de la Cabeza».

Su presidente, Carmelo Rosales Muñoz recordó que organiza
ban este evento por segundo año consecutivo, participando en 
esta edición, Canela de San Roque, de Cádiz, Rosa de la María, 
de Córdoba, Pilar Cano, de Tomelloso y Antonio Gómez, de Ba
dajoz, entre otros.

I  ÁNGEL LÓPEZ SÁNCHEZ
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/ Gracias 
Valdepeñas!

Presentación del libro "el 
segundo

que cam bio mi vida en la 
Confianza

ÁNGEL GARCÍA 
RODRÍGUEZ

Escribía en el ABC el pasado viernes 22 de Junio Juan Antonio 
Sargadoy, es académico de la Real Academia de Jurisprudencia y 
Legislación: "La vida es una aventura desde el principio al fin. 
Desde que nacemos hasta que nos llega la hora de la despedida 
de este mundo pasamos por un sinnúmero de situaciones vitales 
que nos son gratas, ingratas o indiferentes. Y en todo ese discurrir 
tenemos siempre la fundamental opción de ser felices o infelices". 
Y en esta aventura de la vida tengo la alegría de intentar ser feliz 
haciendo felices a los demás. Así el pasado jueves 21 fue para mí 
una gran alegría la presentación en la Confianza del libro escrito 
junto a la neurofisioterapeuta Montserrat Altemir y cuyo objetivo 
es presentar el lado de la felicidad del dolor y de la enfermedad. 
A las 21 horas se dio inicio la ceremonia coordinada por Julián 
Gómez, director del semanario^Jaraíz, el cual destacó el aporte 
humano positivo de los autores Angel García y Montserrat Altemir 
al presentar en este libro el lado bueno del dolor y la enferme
dad. Seguidamente se pasó un video en donde se fueron presen
tando los autores vivenciales. del libro: enfermos de cáncer, tes
timonios de casos de daño cerebral, ELA, Alzheimer, etc. A conti
nuación Vicente Salas director del Centro de Alzheimer de Valde
peñas presentó la obra que lleva el centro AFA al que van desti
nados los beneficios de este libro. Ante la ausencia de Montserrat 
Altemir, neufisoterapeuta sevillana por motivos de fuerza mayor, 
se proyectó un video en el que Montserrat saluda y destaca que el 
verdadero valor del libro no es de Angel ni de Montse sino de los 
distintos enfermos que se levantan y luchan cada día para ser 
felices. Llegó el turno en la mesa de la presentación del libro a 
cargo de la doctora valdepeñera, Rosa García, especialista en 
alergología en el Hospital de Ciudad Real. Ella destacó en sus 
emotivas palabras la importancia de enfrentar el cambio de vida 
tras una enfermedad desde el lado positivo, y la gran importan
cia del apoyo de la familia.

La emoción y las lágrimas de sentir a los 74 enfermos de Alzhei
mer que están en Valdepeñas en el centro de día e ingresados 
expresando que ellos son parte de su gran familia, la puso Noe- 
mí Martínez, mujer de Vicente Salas. Ella dio su vivo testimonio 
del dolor y sufrimiento de los enfermos con Alzheimer y la solida
ridad con ellos. Desde el Ayuntamiento, Paqui Madrid, concejala 
de Barrios, agradeció a los autores e invito a los asistentes a leer 
este libro que ayuda a descubrir el lado bueno y positivo de la 
enfermedad. Al finalizar la ceremonia Vicente Salas hizo entrega 
para Montserrat de un Quijote de la Mancha y señaló: "Angel, 
entrega-este Quijote a Montserrat y dile que siga por la vida con 
ese espíritu quijotesco de amor y servicio a los demás". Se vendie
ron más de la mitad de los libros y aún quedan algunos en la 
sede de AFA Valdepeñas. El coste es de sólo 1 2 euros y con esta 
pequeña aportación estamos ayudando en su venta a poner un 
grano de arena para que este maravilloso Centro siga ofreciendo 
vida, sonrisas y felicidad a nuestros mayores valdepeñeros de Al
zheimer y a sus familias.
¡Gracias Valdepeñas por vuestra asistencia a la presentación del 
libro!
¡Gracias Doctora Rosa García por su sencilla y emotiva presenta
ción! ¡Gracias AFA Valdepeñas, Ayuntamiento, Semanario Ja
raíz, Orujos la Cepa, Casa Campos, medios de comunicación: 
Tele Valdepeñas, Lanza digital y Actualidad de Valdepeñas y Eco 
de Valdepeñas!.

Valdepeñero ausente - Sevilla

O p in ió n  :
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La copla sabe de leyes, 
de Rosa Peñasco

La Universidad Nacional de Edu
cación a Distancia acaba de pu
b licar la segunda edición del 
magnífico libro: "La copla sabe 
de leyes", que es un trabajo real
mente fascinante.

He de confesar mi admiración 
por el tan denostado y maltrata
do mundo de la copla, que, uni
do al Derecho, son dos discipli
nas que me han interesado siem
pre -el primero más que el segun
do-, dado que no terminé la ca
rrera de Derecho en la citada 
Universidad, donde sí que com
partí aulas con compañeros ex
celentes y recuerdo especialmen
te a uno, que siempre que nos 
¡untábamos en Valdepeñas, en el 
antiguo bar-restaurante: "6  de 
Junio",-frente a la UNED-, para 
ir a la clase de Derecho Romano, 
decía: "Joaquín, vamos a Roma
no, que a el esclavo mano muti y 
a la esclava mete 
mano".

Bromas aparte, el 
Derecho es a lgo  
muy serio, ya que 
en él se basa la Ley, 
que yo nunca he 
creído a pie ¡untillas 
eso de que es igual 
para todos, dado 
que si tienes dinero 
pa ra  p a g a r una 
fianza, no entras en 
la cárcel, de m o
mento, pero el que 
no tiene  donde 
caerse muerto, sí, 
así que no es igual 
para todos, en mi 
opinión, aunque ya 
sé que me van a 
despellejar vivo a l
gunos letrados, que 
me dirán, que la 
Ley es igual para 
todos, pero yo pien
so, que no así su 
a p lic a c ió n , res
puesta que me con
firmó mi buen pai
sano y amigo, me
jor jurisconsulto y 
excelente persona 
Carlos Santa María 
Blanco, tristemente 
fallecido y uno de 
los abogados más 
sensibles, inteligentes y honestos 
que he conocido en mi vida, que, 
además, tenía una cabeza muy 
bien amueblada.
Pero me estoy saliendo del tema, 

así que regreso a él. "La copla 
sabe de leyes", es un espléndido 
estudio, en el que su autora rela
ciona el mundo de la copla y el 
Derecho-especialmente el Dere
cho de Familia-, que tan unidos 
están,- aunque parezca que no.

EL LI BRO

El tomo se abre nada más y 
nada menos que con un prólogo 
del prestigioso jurista Baltasar 
Garzón y otro del nunca bastante 
llorado artista Carlos Cano, así 
que, mejores padrinos no ha po
dido tener la autora, que es Doc
tora y profesora de la UNED, ade
más de prolífica y heterodoxa es
critora, que tiene una voz propia 
y singular, que es lo que tiene que 
tener todo verdadero creador, 
como lo demuestra en sus 36 li
bros: 2 novelas, 8 poemarios, 7

ensayos, 9 guiones, 7 cuentos, 2 
biografías y 1 aforismos.

El citado volumen que reseño y 
que tiene 310 páginas, nos hace 
un amplio recorrido por las leyes 
y las pasiones prohibidas..., los 
hijos, los celos, los arrebatos y la 
m arg inación en general, que 
abundan en las letras de cancio
nes y coplas cuya relación con el 
Derecho es palpable, visible, en 
las que narra brevemente más 
de doscientas, entre las que des
taco las que más gustan al artífi
ce de el artículo, como: "M adri
na" "¡Ay pena, penita pena!", 
"Zambra de mi soledad","Cinco 
farolas", "Com o a nadie te he 
querío", "Como mi mare ningu
na", "En el quicio de la puerta", 
"En tierra extraña", "Falsa mo
nea", "La bien pagá", "Suspiros 
de España"-que me hace llorar-, 
"Yo soy esa", "Y sin embargo te

quiero"..., genialmente cantadas 
por interpretes, entre otros/as 
como el gran Miguel de Molina, 
mi paisano y amigo Tomás de 
Antequera o doña Concha Piquer, 
que borda: "Tatuaje", canción que 
me llena de nostalgia y me retro
trae a mi años de vida y rosas...

Dicha canción, que recuerdo ter
minamos cantando la noche, en 
la que el reputado escritor Luis 
Antonio de Villena (Premio de la 
Crítica) me presentó mi libro: "El 
Espejo de la Belleza", en Madrid, 
en la: "Casa de Castilla- La M an
cha", donde hizo una soberbia 
presentación, en la dijo: "Joaquín 
Brotóns es verdaderamente un 
poeta, cosa frecuente de nombre 
y rarísima en la realidad", pala
bras que me emocionaron y que 
nunca podré agradecerle bastan
te.
Aquella noche de 1 983, tras ter

minar el acto, invité a cenar a el 
citado Villena, el actor e íntimo 
amigo y paisano Valentín Hidal
go Rubio, ¡unto a un servidor de 
ustedes, que compartimos el vino 
y la amistad en un restaurante ya 
desaparecido, que había en

aquel malfa- 
mado barrio 
déla Capita I JOAQUÍN BROTÓNS*
del Reino,
en: "Chueca", cuando estaba 
atestado de vida nocturna d iaria
mente y donde más locales ha
bía abiertos para homosexuales 
y bisexuales, aunque había de 
todo, como en botica, ya que fue
ron unos años plenos de liberta
des de todo tipo, en que los es- 
pañolitos/as abandonamos el ne
gro y oscuro túnel de la larga y 
represora dictadura franquista, 
que condenaba a la cárcel a los 
gays y les aplicaba la ley de: "Va
gos y Maleantes" o la de: "Peli
grosidad Social", aunque ésta úl
tima estuvo vigente hasta 1995, 
pero en honor a la verdad, en 
1982, después de ganar las elec
ciones los socialistas, se dejó de 
aplicar.

En fin, no quiero exten
derme más y terminar 
siendo aburrido, ya que 
el libro de Rosa Peñas
co, es un texto divertido 
y cercano, en el que ve
mos claramente la rela
ción entre el Derecho de 
Familia, las leyes rela
cionadas y la copla, gé
nero, que nos narra con 
pasión y em oción el 
amor, ei desamor, el 
compromiso, los aban
donos del hogar..., la 
incompatibilidad de ca
racteres, las relaciones 
estables, el matrimonio, 
la separación, la nuli
dad y el divorcio, inclu
so las relaciones entre 
parientes y muchas ma
nifestaciones de los sen
timientos humanos más 
profundos, pero todo 
ello pasado por un fino 
matiz que hace, que el 
frío y apasionante mun
do del Derecho, sea 
algo muy entretenido.

No dejen de leer este 
libro, que es realmente 
interesante para todo 
tipo de lectores, pero 
particu larm ente para 
ios amantes de la copla 
y el Derecho, como es

mi caso.
Y pongo punto y final con la le

tra de: "Tatuaje", que mí adm ira
da doña Coña Piquer, cantaba 
como los ángeles e interpretaba 
la nombrada y preciosa canción, 
que tantas veces de farra he en
tonado en las noches intensamen
te vividas de mi juventud, junto a 
mis entrañables amigos y paisa
nos los grandes artistas, el pintor 
Óscar Benedí y el actor Valentín 
Hidalgo, ambos ya fallecidos. Os 
dejo, amables lectores con: "Ta- 
tuje":

"Él vino en un barco, de nom
bre extranjero. Lo encontré en el 
puerto un anochecer, cuando el 
blanco faro sobre los veleros su 
beso de plata dejaba caer.

Era hermoso y rubio como la 
cerveza, el pecho tatuado con un 
corazón, en su voz amarga, ha
bía la tristeza doliente y cansada 
del acordeón.
Y ante dos copas de aguardien

te sobre el manchado mostrador, 
él fue contándome entre dientes 
la vieja historia de su am or..."

www.joaquinbrotons.com

Rosa Peñasco

La copia sabe de íeyes
El matrimonio, la separación, el divorcio 

y los hijos en nuestras canciones

Prólogo de un jurista: Baltasar Garzón 
Prólogo rio un •artista: Carlos Cano
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La concejalía de Juventud organiza diversos cursos y talleres para los 
meses de verano
|  A. LÓPEZ

La concejalía de Juventud ha organiza
do para los meses de julio y agosto un to
tal de 19 cursos y talleres. El pasado año 
participaron en estos cursos alrededor de 
1 50 jóvenes.

Según señaló el teniente de alcalde de 
Juventud y Deportes, José Manuel Patón 
Incertis, la concejalía recoge las iniciativas 
de los jóvenes a través de las redes socia
les y luego convoca estos cursos y talleres 
que en unos casos son de formación y en 
otras de ocio. El Ayuntamiento subvencio
na el 50 % del costo y el resto lo asume la 
persona que se inscribe en los mismos.

Existe también la posibilidad de realizar 
tres actividades y pagar únicamente 2. En 
este caso no se abona la de menor cuan
tía.

Entre los talleres anunciados desde la 
concejalía de Juventud se encuentran uno 
de Risoterapia dirigido a jóvenes de entre 
14 y 35 años que se celebrará el día 1 de 
agosto. Del 6 al 28 de agosto se desarro
llará un taller de cocina de supervivencia, 
para jóvenes también de entre 14 y 35 
años.

Otro taller está destinado a perder el 
miedo a hablar en público que acogerá el 
Centro de la Juventud del 20 al 24 de agos
to, y es para la franja de edad antes cita
da.

Con anterioridad hay organizado un 
taller de bisutería ilustrada, también para 
jóvenes de 14 a 35 años, que se desarro
llará el martes día 24 de julio. Del 6 de 
julio al 31 de agosto se desarrollará el ta
ller de percusión, para jóvenes de entre 6 
y 1 ó años.

También hay anunciado del 2 al 20 de 
julio un curso de monitor de comedor es
colar de 18 a 35 años que se realizará en 
el Centro de la Juventud, al igual que el 
taller de flamenco que se desarrollará del 
13 al 16 de agosto.

Continuando con los talleres, hay anun
ciado uno de montajes de figuras de 
28mm, del 18 de julio al 31 de agosto, 
para jóvenes de entre 10 y 35 años y otro 
de mecánica básica de bicicletas para jó
venes de 14 a 35 años, que se celebra este 
viernes 6 de julio.

Otro taller es el de programación de 
Scratch, de 10 a 15 años, del 19 de julio 
al 30 de agosto. Así mismo hay organiza
do un taller de cuadros de arena de 4 a

José Manuel Patón presentó las actividades en el patio del Centro de la Juventud Cartel anunciador de la programación para jóvenes

10 años que será el sábado día 21 de ju
lio.

Continuando con las actividades anun
ciadas, hay un curso de fotografía y video 
digital para jóvenes de 14 a 35 años, que 
se celebrará del 2 al 20 de julio en el Cen
tro de la Juventud.

Igualmente está anunciado un taller 
de elaboración de ¡abones de aceite y 
glicerina, destinado a jóvenes de 14 a 
35 años, que se desarrollará del ló  al 
26 de julio.

El Taller de Globoflexia se celebrará del

7 al 21 de agosto, y como la mayoría de 
las actividades es para alumnos de 14 a 
35 años.

Hay igualmente programado un taller 
Clown que acogerá el Centro de la Juven
tud el 13 de agosto, para jóvenes de entre 
14 y 35 años.

Otro curso es el de monitores de depor
tes y aventuras del 11 al 26 de agostó, al 
que pueden optar los jóvenes de entre 1 6 
a 35 años.

Finalmente hay programado un curso 
de monitor de ludoteca para jóvenes de

16 a 35 años que se desarrollará en el 
mes de agosto en fecha aún por determi
nar.

También hay anunciado un taller de 
ballet y contemporáneo, para participan
tes entre 14 a 35 años, del 9 a 12 de 
julio.

Además de los cursos y talleres de vera
no, la concejalía de Juventud ofrece Jo- 
venturasport 2018. Campus urbano entre 
12 y 18 años con actividades de todo tipo 
como acampadas, esgrima, patinaje, pi- 
ragüismo y otras actividades.

Arrancó una nueva edición de la 
Escuela de Verano en el colegio 
“Luis Palacios”
| A .  LÓPEZ

Si El pasado lunes daba comienzo una 
nueva edición de la Escuela de Verano que 
organiza la concejalía de Sanidad y Servi
cios Sociales. Esta actividad está dirigida a 
niños y. niñas de entre 3 y 1 2 años que se 
desarrollará durante la época estival por 
quincenas, en los meses de julio y agosto, 
con el objetivo de dotar a las familias de 
un recurso educativo y de ocio para sus 
hijos, facilitando compaginar su asistencia 
a la Escuela de Verano con los días de las 
vacaciones familiares, además de conci
liar la vida laboral y fam iliar al tiempo que 
se educa en valores.

El primer turno de esta primera quincena 
del mes de julio, cuenta con 68 niños y 
niñas que en el colegio Luis Palacios inte
ractúan en actividades de coeducación, 
igualdad y vida saludable, según manifes
tó la teniente de alcalde de Servicios So
ciales y Sanidad, Vanessa Irla Uriarte.

En su visita a este primer turno de la Escue
la de Verano, en la que se prevén a lo largo 
de los dos próximos meses más de 200 par
ticipantes, Irla señaló que "las actividades que

se realizan apuestan por la igualdad y la co
rresponsabilidad a través de diferentes acti
vidades y yincanas, por otro lado la alimen
tación saludable que es un tema que nos 
preocupa bastante y también queremos fo 
mentar la creatividad de los más pequeños, 
creemos que es muy importante y por eso 
hemos apostado entre las actividades que 
queremos hacer por la robótica".

NO SE CIERRA EL PLAZO

Irla recordó que no hay plazo cerrado de 
matrículas, por lo que las familias aún pue
den inscribir a sus hijos en las diferentes 
quincenas, en las que se desarrollarán ¡unto 
a cinco monitores contratados diferentes 
actividades en las que también se aborda
rán el acaso escolar o el voluntariado, sin 
olvidar los juegos populares y una ¡orna
da de piscina.

La titular del área de Servicios Sociales 
concluyó señalando que la Escuela de Ve
rano, que tiene un presupuesto estimativo

Wsm

La teniente de alcalde Vanessa Irla visitó a los alumnos de la Escuela de Verano

para este año de 25.000 euros, es inclusi
va por lo que también está abierta a la 
inscripción de niños y niñas con discapaci
dad. Además cuenta con un horario de

9:00 a 14:00 horas, aunque dispone de 
un aula matinal que se inicia a partir de 
las 7 :45 con el objetivo de mejorar la con
ciliación laboral de las familias.
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►► Aprobada la cuenta general de 201 7

Martín: «Nuestros datos son tan espectaculares, que la 
oposición me da la oportunidad de presumir de ellos»

5 millones de  
d e u d a
am ortizada, 4,3 
millones de  
superávit y 1,5 
millones en 
tesorería

■ JULIÁN GÓMEZ
■El pleno del Ayuntamiento de 
Valdepeñas dedicó buena par
te de la sesión mensual de julio, 
a dar cuenta y repasar el cierre 
contable del ejercicio de 2017, 
cuyas cifras, no replicadas por 
ningún grupo de la oposición, 
son en palabras del alcalde, Je
sús Martín, un motivo para pre
sumir. De una previsión inicial 
de 29 millones de euros en in
gresos, la cifra final se elevó a 
31,5  millones, gracias a un au
mento de las transferencias de 
capital de otras adm inistracio
nes y por una mayor recauda
ción en precios públicos (por 
una m ayor demanda de servi
cios). De 29 millones de gasto 
previsto, el gasto real fue de 30 
m illones. A 31 de d ic iem bre 
había en caja 1,5 millones de 
euros, se había generado un su
perávit de 4,3 millones y se ha
bían am ortizado 5 millones de 
euros de deuda; detalle este úl
tim o que el portavoz del Partido 
Popular, Martín M iguel Rubio, 
calificó de «proeza».

El concejal popu la r p id ió  que 
esa salud económ ica se tra 
duzca en una m ayor inversión 
en servicios y en incentivos fis 
cales para  a trae r empresas. 
Rubio tiró  de ironía para c riti
ca r los, según é l, excesivos 
gastos en servicios e instalacio
nes deportivas (2,4 millones de 
euros) y en la protección de 
perros (Centro C anino); capí
tu lo  del que d ijo  que supera al 
gasto en parques infantiles. Un 
año más volvió a proponer que 
el centro de la Universidad a 
D istancia (UNED) pase a de
pender económ icam ente  del 
Estado y no del Ayuntam iento. 
C e lebró , po r el con tra rio , la 
contención del gasto en feste
jos. El PP votó en contra del 
cierre de cuentas, en coheren
cia con un presupuesto que 
tam poco aprobó .

G re g o rio  Sánchez Yébenes, 
de Iz q u ie rd a  U n id a -G a n e -  
mos, re iteró  su visión de unos 
presupuestos «conservadores, 
destinados a pa g a r a los b a n 
cos». A bogó  porque  el supe
rávit se destine a más servi
cios y a crear em pleo. Reco
noció que el tiem po  de espe
ra para que los proveedores 
cobren se ha reduc ido  consi
de ra b le m e n te  y a d v irtió  del 
vo lum en de «saldos de d u d o 
so cob ro» : 7 ,5  m illo n e s  de 
euros. Izqu ierda U n ida , junto  
a U CIN  (que no in te rv ino  en

el debate), se abstuvo en la 
votación.

Deportes, el mayor 
presupuesto

Jesús Martín dedicó unos 45 
m inutos a «poner en va lor» 
unos datos que ca lificó  de «es
pectaculares» y por los que la 
oposición, al entrar a debatir
los, le da la opo rtun idad  de 
presum ir. Destacó el p resu
puesto de la C o nce ja lía  de 
D eportes/com o el más cuan
tioso por áreas, por delante del 
de C u ltu ra  y el de Servicios 
Sociales; área a la que otros 
municipios dedican su m ayor 
partida y que en Valdepeñas, 
pese a ser la tercera, no es in 
fe r io r que en otros pueblos. 
M artín v incu ló  la im portan te  
oferta de activ idad deportiva, 
al dato de que Valdepeñas tie 
ne uno de los menores índices 
de delincuencia juvenil de la 
región.
Sobre el gasto del Centro C a

nino, M artín d ijo  que en Val
depeñas ya no se ven galgos 
d e a m bu lando  abandonados 
ni ahorcados después de la 
tem porada de caza.

Sobre el paro local, defendió 
que el de Valdepeñas es el me
nor entre poblaciones similares; 
se congratuló de la llegada de 
em presas com o D e ca th lon , 
Cortefiel o  del proyecto de Le- 
roy Merlin y afirm ó que el Ayun
tam iento tiene ahora 49  p ro 
yectos en ejecución, con una in
versión total de 15,5 millones 
de euros, que generan em pleo 
entre las empresas contratadas.

En un ú ltim o tu rno , el po rta 
voz de IU p id ió  que déje de su
perarse el núm ero perm itido  
de horas extras en determ ina
dos servicios, mientras siga ha
biendo dem anda de traba jo  en 
la calle.
Le respondió el alcalde que las 

horas extras no se pueden re
ducir, mientras no se ejecute la 
O ferta de Empleo Público que 
el Ayuntamiento ha aprobado 
este año. Instó a Yébenes a se
ñalar en qué servicios propone

reducir las horas extra. El a lcal
de cerró el punto con un discur
so cuyo mensaje central fue el 
de s itu a rla  las personas» como 
objetivo prioritario  de su políti
ca.

Inicio de los 
proyectos EDUSI -

A dem ás del c ie rre  de cuen 

tas del año  pasado , se a p ro 
ba ron  dos m o d ificac iones  de 
c ré d ito : 8 1 7 .4 1 9  euros para  
el in ic io  de los p royectos de 
la E stra teg ia  EDUSI, p o r la 
que la U n ión  E uropea, a t r a 
vés del M in is te rio  de H a c ie n 
d a , ha d e s tinado  a V a ld e p e 
ñas 5 m illo n e s  de euros, y 
2 1 5 .4 0 1  euros pa ra  el a c a 
bad o  de las ob ras  que c o n 
ve rtirá n  en un nuevo espa 
cio p ú b lic o , las a n tig u a s  Bo
degas A 7 , en la ca lle  Buen- 
suceso.

Y se a p ro b ó , ta m b ié n  p o r 
u n a n im id a d , la  co m p ra  de 
un 58%  de la casa so la rie g a  
de la fa m ilia  Vasco, en ca lle  
Real e sq u in a  a C e rva n te s , 
d a ta d a  en el s ig lo  XVII, po r 
1 7 5 .0 0 0  euros.

Los g ru p o s , p o r  ú lt im o , 
ta m b ié n  estuvieron de acue r
do  en a p ro b a r el II Plan de 
Ig u a ld a d  M u n ic ip a l y en una 
m oc ión  de Izqu ie rda  U n ida  
G anem os, en la que se p ide  
el P rem io N obe l de L ite ra tu 
ra a títu lo  pos tum o, pa ra  Fe
d e rico  G a rc ía  Lorca.

O '
SERVÍCIQS
OPTOMETRICOS

m EXAMEN VISUAL
• LENTES DE CONTACTO
• CONTROL DE LA M O ’iA
•  OH. GES'íÁTMtA
•  ADAPTACION DE PROGRESIVOS
• ORTO A
• CONTROL QUERA!OCONO
• to n o m etría

• t o p o g r a f ía  c o r n ia l

• TERAPIA VISUAL

AUOIOLOGIA
• ADHESION A RED SENA

{Estimulación Neuroau altiva!
• AUDIO*’-. TONAL* VOCAL
• UMBRAL DíSCONFORÍ
• AUDiOM. C A M PO  UBRE

• G ANANC IA  FUNCIONAL
• TAPONES ANÍIRRUIDO

• TAPONES DE PROTECCIÓN

Ana D. 0 - 0

Visita nuestra

Gf Bernardo Baíbuena, 7 Valdepeñas 
Te!. 926 104 960 

anadiaz. viaoptica.es

M ECÁNICA Y ELECTRICIDAD  
NEUMÁTICOS

¡ t v i  « v . .  r a i v v ^ i i a ,  ( C i u d a d  R e a l )
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W Gregorio Sánchez Yébenes, portavoz 
de lU-Ganemos

«En Valdepeñas hay menos 
trabajo, menos cotizaciones 
y menos salarios»

Afirma que 
pagam os más 
impuestos por 
«los mismos o 
peores» servicios

|  JULIÁN GÓMEZ
■  La primera secuela del pasado 
pleno municipal la ha traído, como 
de costumbre, el grupo de Izquier
da Unida-Ganemos. Su portavoz, 
Gregorio Sánchez Yébenes, al hilo 
del discurso en el que el alclade 
hacía alarde de la marcha de la 
economía y el empleo en la loca
lidad, ha manifestado que no le 
gustan los datos sobre desempleo 
«fiscalizados por la autoridad com
petente» en Valdepeñas. Ha recor
dado que mayo se cerró con 2.895 
parados (aún no se conocía el dato 
de junio).
Sánchez Yébenes declara, en una 

rueda de prensa, que «en Valde
peñas hay menos trabajo, menos 
cotizaciones y menos salarios», ra
zón por la que le «enfada» que se 
hable de superávit, cuando el 
Ayuntamiento tiene «una deuda 
que supera a sus ingresos». Abun
dando en la misma idea, ha ma
nifestado que «con menos salarios,

pagamos más impuestos, por los 
mismos o peores servicios».
El portavoz izquierdista ha deman

dado políticas «que auxilien a las 
personas y familias angustiadas por 
¡a falta de trabajo». Ha dado el dato 
de que en 2014, el 55 por ciento 
del paro registrado en Valdepeñas 
correspondía a mujeres, mientras 
que en 2017 la proporción ascen
dió al 67,98 por ciento.

Sánchez Yébenes inició su inter
vención demandando que se pu
bliquen ya las bases para cubrir 
las plazas del Plan Extraordinario 
de Empleo convocado por la Jun
ta de Comunidades y cofinancia
do por la Diputación y el Ayunta
miento. Lo hacía recordando que 
el 30 de mayo fue cuando se emi
tió el decreto solicitando 15 pro
yectos con cargo al Plan de Em
pleo de la Junta. El año pasado, 
ese decreto se firmó el 13 de fe
brero y el Plan, a estas alturas del 
año, ya estaba en marcha. El re
traso, dice Yébenes, afecta a mu
chas familias sin ingresos.

En total corresponden a esos 15 
proyectos, 1 73 trabajadores, por 
un presupuesto de 1.330.000 
euros, del que la Junta pone
330 .000  euros, la D iputación
8 0 0 .0 0 0  y el A yuntam iento  
2 0 0 . 0 0 0 .

Parada en Valdepeñas de Pablo Casado, en 
su campaña por la presidencia del PP
■ ANTONIO LÓPEZ
■  El v icesecretario  y d ipu tado  
del Partido Popular, Pablo C a 
sado, uno de tos p re ca n d id a 
tos a la p residencia  naciona l 
de este pa rtido , realizó el pa 
sado fin  de semana una m o 

m entánea parada  en V a lde 
peñas, en su p e rip lo  de miles 
de k iló m e tro s  p o r to d o  el 
país. La cam paña le tra ía  des
de tie rra s  anda luzas  y tuvo 
tiem po para hacer pa rada  en 
el Hotel el H id a lg o , donde la

rec ib ie ron  decenas de conce
jales, m ilitan tes y s im pa tizan 
tes de l PP de p o b la c io n e s  
com o Valdepeñas, M em brillo , 
C a lzada de C a la tra va , A lm e- 
d ina o V illam ayo r de C a la tra 
va.

GanalOOOR e p o s t a n d o  “

e u r o s

Por cada 20

en el sorteo de 1000 euros en 
El poseedor de la papeleta cuyo uno de sus 
2 números coincida con las 4 últimas cifras del 
sorteo que indica en dicha papeleta celebrado 
en la Lotería Nacional, Estación de Sevicia Laguna, 
le hará entrega de 1000 euros en carburante. 
P r o m o c i ó n  s u j e t a  a la L e y  1 3 / 2 0 1 1 .  

¡s. Las bases se encuentran en La Estación de Sevicio Laguna
E stación de S erv ic io  L A G U N A -A v d a . del V ino, 10 - 926 313 348

Mecánica, diagnosis* y electricidad 
para vehículos industriales y turismos 

/Xire acondicionado  -  Neumáticos 
Semi-remolques - Maquinaria agrícola

?ctriddad Nuevas Instalaciones, en Calle Barril, 1 4
y turismos 1 3 3 0 0  VALDEPEÑAS [O. Real]
amárteos Tel/Fax SOS3 4 8 4 9 8 -  Móvil BG9  7 5 5 3 G9
n a  a p í c o l a  w w w .  t a l l e r e s v i c t o r a s t a s i o . e s

IMPORTANTE NOVEDAD
Ahora somos : ALADORES AU lORIZADOS del Sistema GLP para incorporar el Gas como combustible alternativo en los motores de Gasolina. 

La mitad del coste de la gasolina convencional Subvencionado por el Gobierno. SERVICIO EXCLUSIVO EN VALDEPEÑAS
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La excelencia tiene premio

Entrega del premio por parte de D Jaime Lillo Diretor ejecutivo del Comité Oleicoia 
Internacional y Susan Ungaro Presidenta de James Bear Foundation

Oleo Pepillo junto con resto de premiados y autoridades

OLEO PEPILLO Valdepeñas recibe en Nueva York, el p re m io  
«Mario Solinas» a la ca lid a d  del Consejo O leícola 
Internacional

Javier Martín Manglano, alcalde de 
Carranque, habla Valdepeñas de "Alcaldías 
de Podemos en Castilla-La Mancha”
Sábado 7, en 
Bodegas Navarro
■ JARAIZ
Para este sábado 7 de julio, Po
demos Valdepeñas ha organiza
do la primera conferencia de una 
serie de tertulias-debate titulada 
"Alcaldías de Podemos en Casti
lla-La Mancha". En esta sesión el 
ponente será Javier Martín Man
glano, alcalde de Carranque (To
ledo).

En su investidura como alcalde,
Javier Martín contó con el apoyo 
del Psoe y Ciudadanos, la abs
tención de lU-Ganemos y la opo
sición del PR

Javier Martín expondrá diferen
tes ejemplos de logros gracias a 
gobiernos de Podemos en muni
cipios de Castilla-La Mancha, to 
dos ellos con un denominador 
común: "no hacer negocios ni 
aprovecharse del ayuntamiento 
para beneficio propio".

Podemos Valdepeñas señala 
que esta serie de conferencias 
"tienen como objetivo mostrar 
como 'Sí se Puede' hacer frente a 
la corrupción, falta de transparen
cia y participación en casos como 
el del ayuntamiento de Valdepe
ñas, tras cuatro mayorías absolu

tas del PSOE liderado por Jesús 
Martín", apuntan en una nota de 
prensa.

La con fe renc ia  será a las 
19:30 horas en Bodegas N a 
varro López, de calle Real 82- 
84. La entrada será libre has
ta com pletar el aforo . Se pue
de contactar con la o rgan iza 

ción a través de su página web 
www.valdepenas.podemos.info, 
o de sus redes sociales.

■«¡Ya estamos aquí! Preparados 
para uno de los días más im 
portantes de OLEO PEPILLO». Y 
no es para menos. Junto a otros 
premiados como Castillo de Ca- 
nena o Capricho del fra ile  han 
recogido uno de los premios con 
mayor relevancia mundial en el 
sector. OLEO PEPILLO ha sido 
g a la rd o n a d o  con el p rem io  
«Mario Solinas» a la calidad del 
Consejo Oleícola Internacional.

«Queremos com partir desde 
Nueva York uno de los mom en
tos más importantes y más emo
c io n a n te s  de nuestra  
trayectoria . Recoger el M ario  
Solinas, el prem io o fic ia l del 
Consejo Oleícola Internacional, 
al mejor zumo Frutado Intenso, 
marca un hito histórico para 
nuestros  p ro d u c to s» ,
exp licaban. Este ga la rdón , el 
más importante, puesto que es 
otorgado por el COI, único O r
ganismo Internacional regula
dor de la normativa de los AO- 
VEs auspiciado por la ONU, re
presenta un hito fundam ental 
para los 14 años de historia de 
OLEO PEPILLO empresa de Val
depeñas.

Así, OLEO PEPILLO BIO fue
ron galardonadas con el segun
do prem io, en la m odalidad de 
frutado intenso. A esta edición

de l P rem io  a la C a lid a d  
de l C o n s e jo  O le íc o la
In te rn a c io n a l M a r io  S o linas 
2018, convocado por el o rga
nismo en Febrero de 2018, se 
presentaron a concurso 189 
aceites, provenientes de produc
tores individuales, asociaciones 
de productores y empresas de 
envasado. El país con mayor nú
mero de AOVEs presentados fue 
España con 97, le siguieron Por
tugal (35), Túnez (16), Italia (15), 
Marruecos (1 2), Grecia (5), Tur
quía (4) y China (2). Brasil, C ro
acia y Francia también tuvieron 
representación en el concurso.

La entrega de premios se rea
lizó en los salones del Hotel 
W hitby hotel de Manhattan en 
la quinta avenida de new York, 
donde asistieron los más altos 
representantes contó con la pre
sencia de una delegación del 
COI, encabezada por el Direc
tor Ejecutivo Adjunto Jaime Lillo 
, así como representantes de la 
interprofesional del aceite de o li
va de España. El acto fue pre
sentado por Susan Ungaro una 
de las personas más influyentes 
dentro del sector de consumo y 
comida en América del Norte, 
así como la ponencia de Dean 
Wilkinson Jefe de panel Test del 
consejo oleícola de California.

f r R Ü R t / i H

C/ Salida del Peral n° 164C 
Valdepeñas
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HOTEL EL HIDALGO

TU BODA en el JARDÍN 
más idílico de la Comarca.
La profesionalidad de su 

equipo hará que no tengas 
que preocuparte de nada.

Las dos Cooperativas de Valdepeñas, 
premiadas en la Gran Selección de 
Alimentos de Castilla La Mancha

JULIO
v

ACOSTO

G R A N ,
SELECCION

Consoli Molero

Imagen del nuevo AOVE

■ JULIÁN GÓMEZ
B¡Ei salón de ados del Museo del 
Vino se quedó pequeño para aco
ger a cuantos quisieron asistir a 
la presentación del nuevo AOVE 
(Aceite de Oliva Virgen Extra) de 
la Cooperativa Olivarera de Val
depeñas. «Alma de Mujer» da 
nombre al nuevo produdo, que 
COLIVAL concibe como un nue
vo brindis a la calidad y un ho
menaje a las mujeres sodas de 
la almazara.

El guión de la presentación re
forzaba esa idea, al contar con 
responsables políticas como la 
diredora del Instituto de la Mujer 
de Castilla La Mancha en Ciudad 
Real, Carmen Pimienta, la direc
tora provincial de la Consejería 
de Agricultura, Prado Amores, la 
concejala del Ayuntamiento Va- 
nessa Irla y, en el orden técnico, 
la gerente de COLIVAL, Consoli 
Molero, y la agrobiólogo Rosa 
Marchal, que desde Andalucía se 
ha sumado al proyedo de «Alma 
de Mujer».

El produdo se ofrece en botella 
de cristal, bajo un atradivo dise
ño que pone de relieve el perfil 
femenino.
En la presentación, la gerente de 

COLIVAL hablaba del éxito pos
terior a un trabajo en equipo y de 
un futuro vinculado a la calidad. 
Su mensaje a los produdores de 
aceituna fue el de un cambio de 
m entalidad cortoplacista que 
priorice el valor por encima del 
volumen. Y la apuesta como em
presa de economía social: la in
versión en diferenciación, el com
promiso con el entorno y la fideli
dad hacia las personjas que com
ponen el sedor oleícola.

El presidente de COLIVAL, José 
Antonio Sánchez Elola, señaló a 
«Alma de Mujer» como el prota
gonismo que la mujer mecere por 
su gran presencia en la industria 
del aceite. Invitó a las mujeres 
produdoras de aceituna, a parti
cipar más en las ¡untas redoras 
de las cooperativas. Tuvo pala
bras de recuerdo para la coope
rativista más veterana, Covadon- 
ga Tébar, fallecida hace pocos 
meses con 101 años.

■  V a ldenvero O rg a n ic  C o rn i
cabra  y S ierra Prieta, de la 
C o o p e ra tiv a  O liv a re ra  de 
Valdepeñas, COLIVAL, se han 
a lzado con dos m eda llas de 
p latas en la G ran Selección 
de A lim entos de C astilla  La 
M ancha 2 018 , que prem ia  la 
m áxim a ca lidad  de los p ro 
ductos ag ro a lim e n ta rio s  más 
em blem áticos de la reg ión .

COLIVAL ha sido la única 
c o o p e ra t iv a -a lm a z a r a  de 
aceite p rem iada , dem ostran 
do una vez más, que sus p ro 
ductos están en lo más a lto  de 
la ca lidad .

CONCEJAL
TEMPRANILLO

«Alma de Mujer», tributo de 
COLIVAL a la presencia 
femenina en el sector oleícola

La C oopera tiva  V in íco ja  de 
V a ldepeñas , c o n s titu id a  en 
2016  y que llevó a cabo su 
p r im e ra  e la b o r a c ió n  en 
2 0 1 7 , ha ten ido  una exitosa 
p rim e ra  p a rtic ip a c ió n  en el 
certam en de la G ran Selec
ción de C astilla  La M ancha, 
al o b te n e r la "Selección de 
Plata" en ca tegoría  de vinos 
jóvenes, para el ¡oven tem - 
p ra m illo  C once ja l 2 0 1 7 ; un 
vino  va rie ta l 100 por 100 de 
uvas T e m p ra n illo , de c o lo r 
ro jo  p icota  con ribetes azu la 
dos, pe rfil a rom ático  a fru tas 
ro jas y rega liz  negro, con un 
paso de boca suave, fru ta l, 
b ien  e s tru c tu ra d o , fresco  y 
p e rs is te n te . R e co m e n d a d o  
para acom pañar carnes b lan 
cas, guisos y quesos. Su te m 
pera tura  de servicio es entre 
1 2 y 1 4 grados.

...con el Hotel El Hidalgo

Cásate en invierno 
y disfruta de 

nuestras exclusivas 
¡¡PROMOCIONES!!

El más bello 
marco para  tu  
¡¡CEREMONIA!!

jvzgos
m m óN
comm

W  715
BAILES cflanualidad*

talleres
A C A L E S

También habrá

ZUMBA, FUNKV, H ¡P HO P,
PSICOM OTRICIDAD, BAILES LATINOS.

Inscripciones SEMANALES O MENSUALES

INFORMACIÓN E INSCRIPCIONES: Í~  i

3 A '659638132 /  685304956 © ) f i
Escuela de danza

KARENINA
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Las fiestas en el barrio de Los Llanos resultaron muy participativas

La imagen de Nuestra Señora de Los Llanos profusamente ornamentada (Foto Roberto Muñoz) Niños y niñas de primera comunión que participaron en la procesión (Foto Roberto Muñoz)

|  ÁNGEL LÓPEZ
ÜSLa parroquia y la Asociación 
cultural de vecinos del barrio de 
Nuestra Señora de Los Llanos or
ganizaron una serie de actos reli
giosos y lúdicos que culminaron 
el pasado domingo con la proce
sión y plegaria final.

Por lo que respecta a los actos 
encuadrados dentro de la XXVIII 
Semana de la parroquia, se re
unieron los grupos de catequesis, 
hubo eucaristía en recuerdo de los 
vecinos fallecidos desde la última 
fiesta de la parroquia, conviven
cia, ofrenda de flores, la Eucaris
tía solemne de la mañana del 
domingo en la parroquia y la pro
cesión y plegaria final.

La procesión transcurrió por 
diversas calles del barrio, partici
pando niños y niñas de primera 
comunión, las reinas de las fies
tas, mujeres tocadas con la clási
ca mantilla española, fieles devo
tos portando velas de cera natu

ra l,  así como representación de 
hermandades y cofradías tanto de 
pasión como de gloria.

La imagen de la Virgen de Los 
Llanos lució bello ornato de flo 
res en tonalidades blancas.

Ocupó la presidencia el cura 
párroco, José Luis Bardera, ade
más se hicieron presentes la jun
ta directiva de la Asociación que 
preside Ángela Bellón Moreno, y 
ios concejales Martín Miguel Ru
bio Esteban y María de los Ánge
les Cidfuentes, del grupo munici
pal popular.

El acompañamiento musical lo 
puso Ja banda de cornetas y tam
bores de la A rch icofradía  de 
Nuestro Padre Jesús Nazareno 
Rescatado.

OTROS ACTOS

Además la Asociación cultu
ra de vecinos organizó un con
curso de tangana, juegos de 
mesa, m erienda, convivencia 
entre los socios, etcétera.

También se llevó a cabo el 
acto inaugural que incluyó él

pregón de José Ignacio G onzá
lez, director del colegio Cervan
tes, de Santa Cruz de Múdela, 
que lleva resid iendo a lgunos 
años en este barrio  de Nuestra 
Señora de Los Llanos, el cual 
realizó un recorrido por la zona 
a la que defin ió (con permiso 
del resto) "com o la m ejor de 
todos los barrios de Valdepe
ñas".

Durante el acto se nombró a 
Mireia Horeca García, reina in
fa n til, y sus dam as, C laud ia  
Cantero Arcos y Arantxa Pérez 
Galán, y Natalia Márquez Fer
nández como reina juvenil.

Posteriormente hubo una ac
tuación variada de grupos de 
bailes, y el sábado se entrega
ron los premios de los concur
sos organizados en el escenario

habilitado al efecto en el recin
to donde se celebró la verbena, 
y hubo también actuación mu
sical.

De esta form a, un año más 
el barrio de Los Llanos celebró 
las fiestas en honor a su patro
no, y fueron muchas las perso
nas que asistieron a un recinto 
en donde fueron instaladas nu
merosas atracciones.

Cierre del cortejo procesional con autoridades religiosas y municipales (Foto Roberto Muñoz)

* ASESORAM1ENTO CONTABLE Y TRIBUTARIO
* ASESOFLAMIENTO LABORAL
* AYUDAS Y SUBVENCIONES
* COMUNIDADES DE PROPIETARIOS

Desde 1988
Asesoramiento integral de empresas

9 2 6  3 1  2 2  0 6  

6 1 8  6 9 6  0 0 5
C/Cruz Verde, 8 - 13300 VALDEPEÑAS
www. megiaasesores. es

megiaasesores@economistas.org
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La peña madridista “Ciudad del Vino” 
fundación

Panorámica de los asistentes a la cena aniversario (Foto Roberto Muñoz)

celebró el XXX aniversario de su

Grupo flamenco que amenizó la cena (Foto Roberto Muñoz)

|  ÁNGEL LÓPEZ
■  El Hostal Tu Casa acogió la 
cena conmem orativa del XXX 
aniversario de la fundación de 
|a peña madridista "C iudad del 
Vino". A la cena asistieron a lre
dedor de 50 personas y no faltó 
una representación de las dis
tintas peñas de otros clubes de 
primera división que están esta
blecidas en Valdepeñas.

Esteban Marqués hizo la in 
troducción de las palabras que 
se pronunciaron tras la cena, 
dando paso en prim er lugar al 
exjugador madridista Juan José 
Jiménez C o lla r, "S andokán" 
que definió la cena como "una 
fiesta del m adridism o". Solicitó 
todo el apoyo para el Real M a
drid que una vez que la selec
ción española ha concluido su 
participación en el mundial de 
Rusia, ahora com enzarán a 
program ar la pretemporada y 
como es lógico la liga 2018- 
2019.

Hay que recordar que "San
dokán" jugaba de lateral dere
cho y desarrolló la mayor parte 
de su carrera en el Cádiz CF y 
el Real M adrid.

Por su parte, el presidente de 
la peña madridista "C iudad del 
Vino", Antonio Cerros agrade
ció a todos su asistencia, a las 
peñas amigas de Valdepeñas y 
deseó que el conjunto merengue 
tenga una buena temporada.

El periodista Angel López 
Sánchez, invitado a la cena, re
cordó en una breve intervención 
al an te rio r presidente de la 
peña, Tomás Abellán Crespo, 
fallecido hace unos meses y que 
fue toda una institución en el 
seno de la misma.

La peña celebrará su anual 
reunión para fija r el calendario 
de viajes a lo largo de la próxi
ma temporada que siempre in 
cluye uno al Santiago Bernabéu

La ¡unta directiva ¡unto al exjugador del Real Madrid Sandokán (Foto Roberto Muñoz)

y dos más a distintos puntos de gorio Gómez a la percusión, Es- Carlos Lédesma de A lm agro al prolongaron la fiesta hasta a l
ia geografía nacional. meralda García Quintana y José baile, que con su buen hacer tas horas.

ACTUACIÓN

Para amenizar la cena actuó 
el grupo flamenco form ado por 
Antonio M igallón al cante, An
drés Ramírez a la guitarra, Gre-

S E  V E N D E  P I S O  
E N  V A L D E P E Ñ A S

Céntrico. Con 3 dormitorios. Amplio salón comedor con vistas a Paseo 
Luis Palacios. 2 baños completos, cocina, lavadero y acceso a patio de 

luces. Con calefacción. Primera planta con ascensor.
Entrada por Avda. I o de Julio.

Contacto: Teléfono. 609 74 98 67
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La Cofradía de Jesús Caído en la toma de posesión del coronel de una de 
las unidades de la Base Aérea de Albacete

Lo comisión de la Cofradía y el capellán con el Teniente General Simón Con el nuevo coronel del TLP, Andrés Maldonado García y el capellán Francisco Olivares

IJ A R A IZ /A .L .
B U n a  rep resentac ión  de la 
Muy Ilustre y Real C ofrad ía  de 
N uestro Padre Jesús C aído y 
M aría  Santísima de la Espe
ranza, de Valdepeñas, asistía 
al acto de tom a de posesión 
del C orone l Jefe del P rogra
m a de L id e ra z g o  T á c tic o  
(TLP), una de las tres u n id a 
des que acoge la Base Aérea 
de A lbacete . El Teniente G e
neral Jefe del M ando Aéreo 
de C o m b a te , C ésar M igue l 
Simón López presid ió  el acto.

A la llegada del TG Sim ón, 
y tras re c ib ir las co rrespon 
dientes novedades del C o ro 
nel sa lien te  Luis V illa r C o lo 
ma y sa ludar a las a u to r id a 
des e invitados, se in ic ió la ce
rem on ia  de relevo de m ando 
o frec iéndose la lectura de la 
reso luc ión  de n o m b ra m ie n 
to del Coronel Andrés Enrique 
M a ld o n a d o  G a rc ía  co m o  
nuevo C orone l Jefe del Pro
g ram a de L iderazgo Táctico 
de O peraciones y de su C om 
ponente N ac iona l.

Tras la lectura de la fó rm u 
la de tom a  de posesión, el 
C oronel M a ldonado  juraba el 
ca rgo  y, segu idam ente, d ir i
g ió  una a locuc ión  a las a u to 
ridades civiles y m ilita res e in 
v itados presentes, así com o 
personal in te rnac iona l de las 
nac iones que fo rm a n  parte  
del TLP.
Sus pa labras fueron de a g ra 

dec im ien to  a sus superiores, 
p re d e ce so re s  en el c a rg o , 
com pañeros y fa m ilia . El C o 
ronel M a ld o n a d o  destacó la 
gran p ro fes iona lidad  del per
sonal del TLP (TLP Staff) y de 
la Base Aérea de A lbace te , 
p rinc ipa les  responsables del 
enorm e p res tig io  a lcanzado  
por esta un idad . F inalm ente 
a n u n c ia b a  que se ha p ro 
puesto com o ob je tivo  a d a p 
ta r y cam b ia r lo que sea ne
cesario para m antener al TLP 
-que cum ple 40  años-, pe r
fectam en te  a lin e a d o  y re le 
vante en el en to rno  ca m b ia n 

Con Luis Villar, coronel que ha estado al frente del TLP en los dos últimos años

Síte actual.
También d ir ig ió  unas p a la 

b ras  de a g ra d e c im ie n to  y y  
despedida el C oronel V illa r, \ s  
que tiene su próx im o destino 
en A lem ania .

El b rind is por S. M. El Rey 
lo efectuó el Teniente G ene
ra l S im ón, que estuvo prece
d ido  de una breve in te rven 
ción.

La representación de la C o 
frad ía  de Nuestro Padre Jesús 
Caído y M aría Santísima de la 
Esperanza ag radec ió  la co 
operación existente con el TLP, 
y se despidió del Coronel V i
lla r que ha estado dos años en 
el m ando, quedando a d ispo
sición del C oronel M a ldona 
do que ha ten ido su an terio r 
destino en el Cuartel General 
del Ejército del A ire.

AGAPE
C O C I N A M O S  P O R  T I

C/ Capitán Fillol, N°5 - Valdepeñas

Cubre tus necesidades si 
no puedes salir de casa
Tel.: 9 2 6  3 4 7  0 2 2

V i e r n e s  6 L u n e s  9 M a r t e s  1 0

Estofado de ternera 

Escalopin de lomo

Ensa lad illa  R u sa  

P e c h u g a s  Villaroy

M e n e s t ra  d e  v e rd u ra s  

M e r lu za  a la ro m a n a

M ié r c o le s  11 J u e v e s  12 V i e r n e s  1 3

Salm orejo cordobés 

Paella mixta
Ensalada campera 

Lomo al roquefort
Lentejas

Em panadilla de bonito

M e n ú  a dom icilio 6 ,50€  con postres, 7 ,50€  pan incluido 

E n  tienda 5 ,95€ +  postre  6 ,9 5 €
Puede ver este menú en nuestra web www.agapecattering.es

N O

M E  T I R E S  

R E C Ó R T A M E

¿ r e
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Charla sobre «el latido manchego del planeta», de Pedro 
Rincón, ofrecida en la UNED por Quixote Innovation

Cierre de 
temporada en el 
ciclo «Los Viernes 
con la Ciencia»

■ j a r a íz
Organizada por Quixote inno

vation, con Ja colaboración del 
Ayuntamiento de Valdepeñas y el 
Centro Asociado de la UNED tuvo 
lugar el pasado viernes 29 den
tro del ciclo «Viernes con la Cien
cia» que ésta asociación desarro
lla, la conferencia «El latido man
chego del planeta Tierra: sonidos 
de aguas, volcanes y terremotos»

Fue presentada por el director 
del Centro asociado, Pedro Jesús 
Sánchez y por el Director de Ex
tensión Universitaria, Pedro Jesús 
Jaramillo, siendo seguida en d i
recto por los numerosos asisten
tes en la sala como a través de 
streaming por varias decenas de 
personas interesadas en entender 
mejor estos conceptos, quienes 
también pudieron lanzar sus pre
guntas al ponente mediante men
sajes en tiempo real.

Los temas centrales de las Con
ferencia están orientados a la di
vulgación científica así como a 
crear patrones educativos innova
dores que respondan a los retos 
del futuro y se adapten a diferen
tes contextos locales.

Como ponente se contó, en ésta 
ocasión, con Pedro Rincón Cale
ro, doctor en Geología y gerente 
de Id consultora independiente 
Geapraxis Ibérica, experto en or
denación del territorio. Tras defi
nir algunos conceptos geológicos 
generales, habló del relieve como 
sinónimo objetivo del latido del 
planeta, de las «cosas» del relie
ve del antepaís bético vistas des
de el cielo, singularidades de la 
geología en la tierra manchega: 
los volcanes, los terremotos y, so
bre todo, el agua, con una idea 
hipotética para explicarlo, me
diante el proyecto «abco»: la hi
pótesis flexural. Este modeló geo
lógico es una evidencia -accesi

ble para todos los públicos- de la 
vitalidad del planeta Tierra: de su 
«ritmo cardiaco»...
Mostró la importancia de obser

var, cualquier proceso natural que 
se pretenda ordenar; planificar la 
ordenación del territorio, gestio
nar sosteniblemente e Informar
se para comprender.

Tras la ronda de preguntas en 
la que de una manera objetiva, 
ajena a especulaciones, se res
pondió a consultas sobre particu
laridades de las «tierras raras», 
acuíferos y aspectos geológicos de 
nuestra región, se pasó a la an
tesala donde se realizó una cata 
comentada de diferentes varieda
des de queso manchego ofrecida 
por Quesería Mendoza, que fue
ron maridados con vinos de Bo
degas Arúspide.

Debido al periodo estival, du
rante los meses de julio y agosto 
se realizará una pausa en la rea
lización de conferencias aunque 
se continuará con el resto de acti
vidades de apoyo a la innovación 
y emprendimiento que realiza

Quixote Innovation así como el 
desarrollo de espacios Makers 
para formar en impresión 3D y 
Arduino.

Para cualquier consulta pueden

ponerse en contacto con la aso-, 
c iac ión  en
info@quixoteinnovation.com así 
como a través de sus redes socia
les Facebook o Twitter.

Zona Centro 
entrega 
1.000 euros a 
AECC por el 
sorteo de un 
cuadro de 
Javier 
Tercero
|J .G .
SLa Asociación de Vecinos de la 
Zona Centro ha hecho entrega de 
un donativo de 1.000 euros a la 
asamblea local de la Asociación 
Española contra el cáncer (AECC), 
resultado de la recaudación por 
el sorteo de un cuadro de la serie 
«Metamorfosis», del pintor Javier 
Tercero, a su vez profesor del Ta
ller de Pintura del colectivo veci
nal, dentro del cual surgió la ini
ciativa, ha explicado la presiden
ta de Zona Centro, Francisca Ló
pez Yébenes.
La agraciada en el sorteo ha sido 

Anselma López, alumno del Ta
ller de Pintura.

Para la rifa se vendieron la tota
lidad de 500 participaciones de 
2 euros.

El presidente de AECC en Val
depeñas, Victoriano González de 
la Aleja, ha agradecido el dona
tivo, que servirá para financiar 
alguno de los 230 proyectos que 
ahora tiene la entidad, con un 
presupuesto total de 14,5 m illo
nes de euros.

La entrega del talón y del cua
dro se realizaron en Café Con 
Letras. Su gerente, Victoria Camo
cho, ha puesto de relieve la co
operación entre colectivos socia
les.

La Asociación "El Trenillo" cumple 20 años

ÍLo celebra con 
la "Noche de los 
Expresos"

■ JARAIZ
La Asociación de Amigos del 

Ferrocarril “El Trenillo", de Valde
peñas, celebrará próximamente 
¡a XXI “Noche de los Expresos" , 
coincidiendo con el vigésimo ani
versario de su fundación.

El evento tiene lugar en la Esta
ción de tren de Valdepeñas, don
de la asociación tiene su sede, este 
sábado 7 de julio, a partir de las 
20:30 horas. Se presentará el 
nuevo sistema digital de funcio
namiento de la maqueta ferrovia
ria con que cuenta el grupo, an
tes de compartir la “Cena de los 
Expresos".
A lo largo de la noche habrá "cir

culaciones temáticas" con la may 
queta, sorteo de regalos ferrovia-

(Archivo) Miembros de la Asociación de Amigos del Ferrocarril EL Trenillo

rios, la proyección de fotografías "El Trenillo", videos y documento- 
retrospectivas de los 20 años de les ferroviarios.

V E N D O  
SEAT T O LE D O  

1 .800 i. G a so lin a

i i  500  €  ! !
T: 6 7 6  9 9 4 5 2 6
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Reconocimiento del IES 
Gregorio Prieto al 
presidente de FECEVAL

El presidente de FECEVAL con la dirección del IES

Alumnos del Nieva ante el trabajo realizado

Alumnos del Instituto Francisco Nieva 
construyen el Triángulo de Sierpinski

U .G .
■El acto de graduación de los 
alumnos de Formación Profesio
nal del Instituto Gregorio Prieto 
fue, además un homenaje a los 
nuevos técnicos y técnicos supe
riores, un reconocimiento a la 
colaboración y esfuerzo compar
tido en actividades comunes, a la 
Federación Comarcal de Empre
sarios de Valdepeñas, FECEVAL. 
La directora del instituto. Isabel 
Díaz, y miembros del equipo di

rectivo, hicieron entrega de un 
obsequio conmemorativo al pre
sidente de la Organización Em
presaria l, Jesús M erlo. M erlo 
agradeció el gesto, en nombre dé 
todos los autónomos, pequeños 
y medianos empresarios. Ofreció 
también su colaboración futura 
desde donde se encuentre desem
peñando su labor, dado que a fin 
de año habrá elecciones en FE
CEVAL y él no optará a la reelec
ción.

I
 Activ idad del 
D epartam ento  
d e  M atem áticas

|  J.G.
■Estudiantes del Instituto de Se
cundaria Francisco Nieva han 
partióipado durante el mes de ju
nio en un Taller de Fractales, acti
vidad que consiste en el estudio 
de estructuras geométricas inicial

mente sencillas que, a fuerza de 
repetirse, dan lugar a otras for
mas mucho más complejas. Este 
tipo de procesos se dan de forma 
natural, por ejemplo, en ramifi
caciones, separación entre dos 
medios o estructuras porosas. 
Una de estas estructuras es el lla
mado Triángulo de Sierpinski, que 
toma como punto de partida cua
tro triángulos encajados en otro 
inicial. La forma ha sido construi
da y adosada a una pared exte
rior del instituto, utilizando como

material latas de refrescos. Existe 
una especialidad matemática que 
estudia estos cuerpos y estructu
ras, denom inada  G eom etría  
Fractal.

La actividad ha sido coordina
da por el Departamento de Ma- 
temátjcas y tenía como objetivo 
la comprensión de los fractales y 
de las progresiones geométricas 
por parte de alumnos de 2o y 3o 
de ESO y de I o de Bachillerato, 
que aprobaron la asignatura en 
la evaluación ordinaria.

Duelos y Quebrantos celebró 
la III Cena deluxe
■ j a r a íz
■La Asocaición Cultural Gastro
nómica "Duelos y Quebrantos" 
logró superarse en la tercera edi
ción de su III Cena De luxe, con 
un menú sorpresa diseñado por 
Pepi López Cabellos y Mar Mar
qués, que sorprendieron a los 
asistentes.

El menú tenía la siguiente com
posición: como entrantes, copa de 
puré de patata y pulpo braseado 
con aceite de pimentón, puré de 
coliflor con flores en tempura y 
cebollino, y milhojas de tomate al

aceite de albahaca. Como plato 
principal, salmón al vermouth con 
crujiente de puerros. Y de postre, 
torrijas de pan de semillas al hor
no y salsa a la naranja. Como 
broche final, Maserclass de gin 
tónics.

Fue en definitiva, un dia más de 
convivencia de entre niños y adul
tos de "Duelos y Quebrantos", con 
la satisfacción del trabajo bien 
hecho, para la que pudo ser una 
cena muy digna de un restauran
te de alto nivel.

NUEVO SUV COMPACTO
CITROEN C3 AIRCROSS
Más Espacio, Más M odularídad
#M asPosibilidades

520 L de maletero 
Modularídad récord 

Citroen Advanced Comfort® 
Asientos traseros deslizantes 
12 ayudas a la conducción 

85 posibilidades de personalización 
G rip Control con C ontrol de Descenso

DESDE

13.750€

A
C I T R O É n

CITROEN prefiere T O T A L . C O N S U M O  M IX T O  (1/100 KM ? /  E M IS IÓ N  C O j  ÍG /K M ?; C IT R O E N  C 3  A IR C R O S S : 4 ,0 - 5 ,6  / 1 0 4 -1 2 6  ;*j PVP recomendado r:i Península y  Bateares de Nuevo SUV C3 .Aacross Pnrejech Gtaoifaa 32 Fí'.f.L 13.?5ü€ (¡VA. transpone y 
‘  Operación ¡^¡rnoeiünalértduidid p a «  eSentes partkabrt» que entreguen un vehículo Cfoo&t propiedad del comprador ai menos durante los últimos 3 meses y  qué iaiendtu un capítol rnúttóto da 6 .0 0 0 0  y una perman«u:u mínimo ciü «18 meses., a través de PSA financia!. Servares Spaín ErC, $_A. r:x

B Y Y O U  * ' " * " “ ‘
Operación Promocional íft<duiifeí p o « cSeotes parttósbres entreguen ti: .. . . -N a seinckiyvn k>s gastas asociadas-a bSnaaefisáan trastos de apertura e  ¡«teñeses;. Oferta miada pata vehículos maakuíados hasta el 30/06/ 2018. PVP recomendado paro el cliente que no financie: 14.75043. Modelo visualizado Nuevo C 3 Aitcross SKtóe ci Gtíctó: taparía.. S A  c/ Dr. €s«ttentó, 62 - 2800? Madrid. Citó A-828444/3. r opciones desde Aatwnóvitss

T A L L E R E S  F R E N  Y  D I  S . L .  C/Sels de Junio, N« 123 - Teléfono: 926 320707 - VALDEPEÑAS 
T A L L E R E S  A L C A N T A R A  A L S A N C O ,  S . L .  CARRETERA S0CUELLAM0S-T0MELL0S0 42. TELEFONO: 926 513109 

T A L L E R E S  A L C A N T A R A  A L S A N C O  S . L .  Polígono Industrial Calle D - Parcela 22 - Teléfono 926 611 930 - MANZANARES)
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Reincidentes 
encabezará el 
Festivaldepeñas 
2018
I  Días 2, 3 y 4 de  
1 agosto en 
I  Valdepeñas, 

co inc id iendo 
con la Feria de 
Agosto

■ JARAIZ
Ya está aquí el cartel del Festi

valdepeñas 2018, y lo hace car
gado de novedades, como así ha 
venido siendo desde que empe
zara a celebrarse en 2009. El 
evento contará con tres escena
rios de estilos diferentes, distribui
dos cada uno de ellos a lo largo 
de los días 2, 3 y 4 de agosto, 
coincidiendo con la celebración 
de la Feria de Valdepeñas y tras
ladándose por lo tanto al recinto 
ferial de la ciudad.

PLAZOLETA BALBUENA

FiaVUjdEPINIS
..................... PLAZOLETA BALBUENA 2 1 : 0 0 .......................

• ENTRADA GRATUITA -

BLUE CARAVAN........... TXEMA BENÍTEZ
S0LYD0 — - HARÍA QUERO —  CACTUS

■T COMERCIAL / /  JOSS 

JUANA YAHASAKI 
.CHAPARRO ........

-  LUIS MF 
EX RENATE

K T t T T m ' M  ..........................RECINTO FERIAL 2 0 : 0 0  ....................... -

a  FINAL NACIONAL BATALLA DE GALLOS 
** SUMMER STREET FIGHTERS

A G O ST O  .......................... RECINTO f e r ia l  2 2 : 0 0  ...........................

— REINCIDENTES—
EL SOMBRERO DEL ABUELO -  TAIACORE 
LABS TRAPP........ BRU30.......... D3 BENI

ANTIC IPADA GENERAL 3€
venta en mediatinta estudio 
{€/ Óscar García Benedt, 8]

EN TRADAS
EN PUERTA ( I  D ÍA ) 3€

Recaudación sondaría con 
"Tus Galletas, His Pasos".

m ediatinta

Valdepeñas |/ i ’ Aumuhv F™ M #
Para comenzar, el día 2 de agos

to en la Plazoleta Balbuena ten
drán lugar los ya tradicionales 
conciertos en acústico con entra
da gratuita, que este año enca
bezan los valencianos Blue Ca- 
ravan, además del consagrado 
grupo Solydo. También actuarán 
este día los cantautores María 
Quero y Txema Benítez y el dúo 
valdepeñero Cactus.

VIERNES 3, DJS

El viernes 3 de agosto, ya en 
el recinto ferial, abrirá la nueva 
localización del festival el esce
nario de los D¡s, que comenza
rá con un set de música comer
cial a cargo de Josse Mora yJavi 
Alien D¡, para ir degradando en 
la música electrónica con la que 
deleitarán los valdepeñeros Alex 
Renate y JL Chaparro. La prin
cipal novedad de este escena
rio es que contará con la pre
sencia de la D¡ in ternacional

Juliana Yamasaki y el reconoci
do Luis MF.

El sábado 4 de agosto cu lm i
nará esta nueva edición con el 
colofón fina l del escenario de 
grupos, que este año cap ita 
nearán los veteranos Reinci
dentes, presentando su nuevo 
y controvertido disco "Vergüen
za". El día comenzará fuerte a 
las 20 :00  con la fina l nacional 
de la batalla de gallos Summer 
Street Fighters, cuyas clasifica- 
tonas se están realizando ya en 
d is tin tos puntos de España. 
Adem ás, podrem os d is fru ta r 
de bandas de gran proyección 
y trayectoria como son los m a
drileños El Sombrero del abue
lo, el g rupo  de fo lk  e lectro- 
acústico Taiacore, el pop rock 
de Labbs Trap y la banda de 
in d ie -ro ck  B rujo. C e rra rá  el 
festival el valdepeñero Dj Benl, 
con una sesión de temas como 
las que nos tiene acostum bra
dos habitualmente en Valdepe
ñas.

ENTRADAS

Las entradas anticipadas del fes
tival estarán disponibles a partir del 
viernes ó de Julio en Mediatinta 
Estudio (C/ Oscar García Benedí, 
8) por un precio de tres euros, con 
la que se podrá acceder a todo el, 
festival. También habrá entradas 
en taquilla por el mismo precio, 
aunque con esta entrada se po
drá acceder un solo día. La recau
dación de las entradas tendrá fi
nalidad solidaria con la Iniciativa 
"Tus galletas, mis pasos".

Desde la organización se hace 
hincapié en el esfuerzo tanto del 
Ayuntam iento de Valdepeñas 
como de Asmuva por dar un pasi
to más en la evolución del festival, 
dotándolo de más infraestructura 
y con grupos reconocidos, para 
conseguir abrir a más público el 
Festivaldepeñas, destacando la 
calidad de los artistas y la varie
dad no sólo entre escenarios, sino 
también dentro de los mismos.

f 3 0
S,50e

fvoo

d e, 1GO

,

El grupo Credo estrena su 
primera maqueta, "Calíope"
■ j a r a íz
■M ota , Ekey47 y Drama (Com
ponentes de Credo) se estrenan 
en las redes sociales con su pri
mera maqueta llamada "Calío- 
pe“. El pasado viernes 29 de ju
nio ha salido a la luz su trabajo 
compuesto por 13 temas muy va
riados en los que se encuentran 
desde melodías pegadizas, has
ta letras profundas. También po
demos encontrar dos videoclips 
de las canciones "Antes de m o
rir" y "Por mis cojones", además 
de un lyric video en la ¡ntro de la

maqueta, "1 5 Minutos".
Esto es sólo un comienzo, ya que 

el grupo sacará próximamente 
diversos trabajos en los que ya 
están pensando colaborar con 
varios artistas y experimentar dis
tintos estilos de música sin salir de 
la esencia del rap. Alejandro, Iván 
y Jesús son las personas detrás 
de las canciones, cada uno con 
su trayectoria y dispuestos a se
guir juntos con un único fin, com
partir su música, disfrutar y expre
sarse.

[a c io n e s

RERTOL
Distribuidor Comercial 

de Gasóleo REPSOL

¡NUEVAS
OFICINAS!

en calle 
Seis de Junio 

esquina a 
Balbuena,

Tfno.: 926  32 02 43
VALDEPEÑAS
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ORGANIZA:

COLABORA:

6, ? y  8 de JU L IO
AUDITORIO FRANCISCO NIEVA

V A LD EPEÑ A S
HORARIO:
11:00-14:00 y 17:00-21:30

Feria de 
Antigüedades
y ,
Coleccionismo 
ANTIGUA-T 
Días 6, 7 y 8 
de julio
■  Las an tigüedades, el 
'vintage' y el coleccionismo en 
términos generales, son elemen
tos distintivos que se están reacti
vando por todo el territorio. An
tes era algo que se limitaba a las 
capitales de provincias, pero hoy 
no es raro que cualquier pobla
ción con cierta importancia, deci
da extender su abanico de oferta 
popular y disponga de un rastri
llo propio.

Cada primer domingo de mes 
desde hace ya 1 lustro, Valdepe
ñas cuenta con un mercadillo es
pecializado en dicha materia, que 
genera una gran afluencia de vi
sitantes. Asirtiismo, también se 
organiza desde hace varias edi
ciones, una feria anual dedicada 
a la mencionada temática.

Siguiendo esta línea y con el 
ánimo de darle una segunda 
oportunidad a nuestras «cosas 
antiguas» el próximo fin de sema
na 6, 7 y 8 de Julio se organizará 
una Feria y muestra de antigüe
dades y objetos de coleccionismo, 
en un entorno de absoluta singu
laridad, dado el emplazamiento 
que la acoge; el Auditorio Fran
cisco N ieva (Plaza San 
Nicasio). Estará enfocada espe
cialmente hacia todos los aficio
nados y amantes de los artículos 
añejos, para cualquiera que quie
ra recordar su niñez a través de 
multitud de objetos de la vida co
tidiana de los siglos XIX y XX, o 
simplemente para aquellos que 
deseen pasar un rato estupendo 
contemplando el arte derivado de 
las escenas ordinarias de nues
tros ancestros... Allí encontrarán 
un poco de todo: pequeños mue
bles, pintura , discos, libros, cro
mos, postales, objetos de latón, 
monedas antiguas, etc.

Se aceptan trueques

Está organizada por Antigua T y 
colabora el Ayuntamiento de Val
depeñas y su Concejalía de Cul
tura, que pone a disposición de 
la Feria un espacio inmejorable.

El horario será el viernes 6 de 
Julio de 11:00-14:00 y 17:00- 
2 1 :3 0 ; sábado 7 de 11 :00- 
14:00 y 17:00-21:30; y domin
go 8, de 10:00-14:30.

C on tac to : A n tigua  T: 
www.antigua-t.com

LO QUE TÚ Y YO SABEMOS
Para José Martínez Cañaveras, tras treinta y  tres arios dando lo mejor de 

sí a los niños extraordinarios del CEIP Luis Palacios

Dórmite fiu del alma 
que vela tu sueñu, 
palomina de blanco 
que nun fien aleru.

Agora non, mió neñu, 
agora non...

Aveces, la luna mata el esfuer
zo del candil, pero también hay 
albores que tiñen los ojos de 
los marineros cuando llega el 
momento del adiós. No es tu 
caso, porque sé que esa luna 
-p la teada  y huid iza—  ha ayu
dado a tu candil a ilum inar las 
letras y que los dedos en las 
sombras las han ido ag rupan 
do hasta dar con la clave de 
sus significados.

Pronto llegarán de nuevo 
los inviernos y las noches tra e 
rán veladuras de pena y los 
días cortos no acertarán a le
vantar la boria  (si hay boria 
tres días seguidos al cuarto se 
em papa el ejido) y esperarás 
e sc rib ie n d o  p royectos para  
cuando se soleen los caminos. 
Siempre ha sido así. M ira a los 
lejos, porque los lejores te an 
dan ya contem plando. Atrás 
van a q u e d a r los océanos 
como sementeras azules y ver
des que seguirán saludando el 
paso de todas las brisas. Se 
am asarán los días para que 
emulsionen las semanas y así 
se mantendrán las histQrias im 
pregnadas de nostalgias...

Nunca fue necesario a rria r 
rencores contigo, ni siquiera 
cuando el alma se enturbió por 
los sentimientos y los ojos b ri
llaron enganchados a las lág ri
mas y a los intensos olores de

los tom illos y las m ejoranas. 
Es verdad, José, ella se detuvo 
y te envió su ú ltim o  a lien to , 
m ien tras  sus besos se iban  
apagando. No, no fue el me
jo r de los m om en tos , pero  
cuando el m ar apareció en el 
fondo de sus ojos, supiste es
cuchar el tem b lo r de la esca
lera a su paso y como los tr i
gales de su tie rra  se dejaron 
acunar por el viento.
Y te llenaste de su vida, por
que aún quedaban voces que 
tra ían nuevas risas y nuevas 
canciones y com o, había que

arar corazones y cosechar nue
vas sonrisas, al a lba , estabas 
de nuevo dispuesto.
Se oyen chascar las matas y los 
m imbres cuando a lgu ien nos 
recue rda  que el m ar es de 
agua y hierve el aula de la ti
dos nuevos.
A llí, entre los bolillos de los en
ca jes, s ie m p re  has es tado , 
para encauzar las prim averas 
que susurraban nuevos a tarde
ceres ¿Fias envejecido? No lo 
sé y no es fácil contestar a esa 
pregunta. Los hilos de las le 
yendas los sigues construyen-

TOMÁS MECÍA 
RUIZ-FL0 RES

do, los retratos de los caba lle 
ros se confunden entre lo an ti
guo y lo nuevo y los romances 
aún se rellenan de m urm ullos 
ingenuos.
Así han llegado hasta mí los 
siete infantes que se casaron 
con siete damas que tuvieron 
siete hijos y partic iparon en sie
te guerras y en siete paces...
Y, ante aque llo , mis pa labras 
se desm oronaban com o m o l
des de arena y todo  se lle n a 
ba de incertidum bres que para 
ti siem pre fueron ciertas. Has 
vivido atado a la te rnura , a los 
anhelos, a las esperanzas y las 
desesperanzas de los gestos; 
desp leg a d o  bondades y d i 
chas, com o si te sobra ran  o 
p o rq u e  no sabías v iv ir  con 
ellas
Y aquí han estado y están, aho 
ra, todos esos caballeros y esas 
dam iselas, cruzando estas lla 
nuras manchegas que nos han 
visto nacer, sentados a la puer
ta de tu honestidad, con sus vo
ces ancladas a ti, queriendo ser 
encinas centenarias para re 
cordarte siempre.
¡Silencio! ¡O íd cómo los gatos 
m aúllan por los aleros de los 
te jados y se besan los g o rr io 
nes en sus n idos! ¡Escuchad 
cóm o se asustan los besos 
cuando la luna los despierta y 
poneos en pie, alzad vuestra 
copa de vino y b rindad , hoy se 
marcha un gran maestro, hoy 
se nos va un hom bre bueno!

V e t e r i n a r i o s
Cuidamos de él igual que tú

10 años cuidando de tu mascota
Urgencias ;)|||

^ 6 2 6 8 0 2 0  33

Veterinarios
T e íí. 9 2 6  3 2  10 44
Cí. SaSia líe a?, Pst & Ser. Firansa
t330amEEP£aAS(CilMiREAi¡
íúaroviafceteróEásgyakoo.es

Cl REAL, 35 
VALDEPEÑAS

P E L U Q U E R IA S

LOW COST

TINTE SIN AMONIACO 10€ 
MECHAS 1S€
MECHAS SIN AMONIACO 2$€ 
RECOGIDO 20€
TRATAMIENTO CON KERATINA 
PACK MANICURA + I

www.peluqueriasiowcost.com S íg u e n o s  e n
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w
La Solana

El pleno aprueba la Cuenta General-2017, 
que cerró con un superávit de 2,8 millones
I  AURELIO MAROTO

La Corporación Municipal de La 
Solana aprobó la Cuenta General 
del año 2017 en el pleno ordina
rio celebrado la tarde-noche de este 
jueves. Aunque se trataba de un 
asunto más técnico que ejecutivo, 
el documento salió adelante gra
cias al voto de calidad del alcalde, 
ya que los grupos de la oposición 
(PP e IU) se posicionaron en contra 
pero a IU le faltaba uno de sus tres 
ediles.

La Cuenta General se cerró 
con un superávit de casi 2,8 millo
nes de euros y un saldo sobrante 
de 145.000 euros, que permitió 
cumplir la regla de gasto estatal. 
La liquidación final revela una eje
cución del 89 por ciento en gastos 
y del 91,2 por ciento en ingresos. 
El remanente en tesorería ascen
dió a 1,66 millones de euros, con 
un ahorro neto cercano a 1,9 mi
llones.

En la defensa de este resulta
do, el alcalde el alto grado de eje
cución de la Cuenta General y el 
equilibrio de los porcentajes, aun
que, sobre todo, destacó haber 
situado el endeudamiento por de
bajo del 75 por ciento, lo que da
ría margen de créditos para po
sibles inversiones sostenibles.

Izquierda Unida votó en con
tra. Su portavoz, Bernardo Peina
do, argumentó que no se ha cum
plido el compromiso de terminar 
el Parque Empresarial con los
500.000 euros que propusieron y 
que facilitó aprobar el presupuesto 
de 2017. «He ¡do hace una hora 
por allí y las tobas avanzan», ironi
zó. Por el P8 Antonio Valiente re
cordó que ellos ya votaron en con
tra de aquel presupuesto y contra 
la llamada 'carta negra' del IBI, 
culpando al PSOE de no haber so
lucionado el problema financiero 
municipal en los últimos diez años. 
Luis Díaz-Cacho, en representación 
del equipo de gobierno, insistió en 
que la Cuenta General refleja la 
buena ejecución de un presupues
to escaso y sometido a muchas ata
duras que, hasta ahora, obligaban 
a ahorrar sólo para pagar deuda.

que defendió. «Está bien que la 
oposición fiscalice las cuentas, nun
ca he tenido problema en ello».

Presupuesto 2018
En el puntó octavo, también se 

aprobaron por unanimidad las 
bases de ejecución del presupues
to vigente, con una medida para 
acortar los plazos de aprobación 
de las facturas, a fin de mantener 
el pago a proveedores en un máxi
mo de 30 días. Los tres grupos co
incidieron en bendecir que se pue
dan ver todas las facturas sin pe
dirlas por escrito. El. alcalde propu
so facilitar esas facturas a la oposi
ción vía PDF.

Mociones
En el capítulo de mociones, Iz

quierda Unida volvió al asunto de 
los accesos al parque empresarial 
desde la N-430. Bernardo Peina
do pidió agilizar el proyecto y si es 
preciso que el Ayuntamiento ayu
de a cofinanciar la obra, dada su 
importancia. Por el PP Antonio Va
liente cree que es una necesidad, 
aunque también tiró de ironía, «no 
se llega bien porque no hay auto
vía, esa que nos prometieron», en 
referencia a la autovía de La Sola
na planteada en tiempos de José 
María Barreda. Luis Díaz-Cacho 
recogió el guante para decir que 
«no nos hicieron caso cuando fui
mos en el año 96 y el 97 al minis
terio» (gobernaba Aznar). De todas 
formas, la propuesta fue aproba
da por unanimidad.

La segunda y última moción la 
resentó el Partido Popular. Pide 
abilitar una zona o sala de traba

jo para grupos en la Biblioteca 
Municipal, según demanda de es
colares y AMPAS, dijo Ana Belén 
Reinoso. La portavoz popular re
conoció que «tenemos una exce
lente biblioteca pero faltan lugares 
donde se pueda hablar en grupo 
sin molestar a los demás». Propu
so acotar algunas zonas mediante 
cristaleras insonorizadas. La conce
bía de IU, María Pérez, nove posi
ble ningún espacio para acotar y 
cree que se pueden utilizar otros,

E

por ejemplo el auditorio de arriba. 
Luis Díaz-Cacho está en esa línea, 
aunque propuso quedar con los 
técnicos para estudiar alguna so
lución. ,

Además de estos puntos, el ple
no aprobó las fiestas locales para 
el año 2019, que serán el lunes de 
la Virgen, en enero, y el 25 de ju
lio, festividad de Santiago Apóstol.

Ruegos y preguntas
En ruegos y preguntas, María 

Pérez preguntó por qué no se ha 
trasladado a pleno un acta de la 
mesa de negociación fechada el 9 
de marzo, y rogó eliminar de los 
acuerdos de esa mesa de negocia
ción la palabra Corporación, por
que genera dudas cuando quien 
negocia es el equipo de gobierno. 
El alcalde se comprometió a elimi
nar esa palabra. Bernardo Peina
do pidió mejorar la salida y entra
da de residuos de los contenedo
res de basura interiores de la gale
ría comercial del Mercado Munici
pal, así como plantear cursos de

formación para tareas agrícolas. El 
regidor dijo que se estudiarán am
bas cosas. También preguntó la 
fecha de finalización del parque 
empresarial, trasladando el interés 
de. varios autónomos. El alcalde 
confía en que esté terminado «a 
vuelta de las vacaciones para co
menzar el proceso de arrenda
miento de parcelas».

El concejal del PB Jesús Labajo, 
preguntó qué se ha hecho con el 
crédito de 500.000 euros aproba

do el 30 de mayo, respondiendo 
el alcalde que se tiene para posi
bles estrangulamientos de tesore
ría. Ana Belén Reinoso propuso 
mejorar las instalaciones ael alber
gue Vallehermoso con más som
bra en la piscina y mejor señaliza
ción de los accesos, así como la 
piscina municipal dotarla también 
de más sombra y mejorar de los 
vestuarios, entre otras cosas. Luis 
Díaz-Cacho respondió que todo se 
mirará con los técnicos.

Presentada la segunda edición de Elecrosol, 
con cuatro Dj’s solaneros

El festival se 
celebrará este 
viernes en la 
Caseta 
Municipal con 
entrada gratuita

■ GABRIEL JAIME
■Cuatro jóvenes DJ's de La Sola
na participarán en la segunda edi
ción del festival de música electró
nica Electrosol que albergará la 
Caseta Municipal este viernes. Ten
drán cabida todas las variedades 
de este género, en un espectáculo 
totalmente gratuito y donde esta

rá permitido el acceso de botellón. 
El cqncejal de festejos Luís Romero 
de Avila, y los promotores del festi
val ofrecieron más detalles al res
pecto a través de rueda de prensa. 
El edil habló de un nuevo producto 
cultural alrededor de la música 
creativa que surgió gracias a la ini
ciativa de estos jóvenes. Argumen
tó que Electrosol es una manera 
distinta de crear música con las 
manos y con el alma, invitando a 
la ciudadanía a que se pase por la 
Caseta Municipal este viernes. 
José González, uno de los actuan
tes, indicó que se podrán escuchar 
todas las variedades de música 
electrónica, desde lo más comer
cial a tecno, house y una mezcla 
de estilos.
Otro de los participantes, Angel 
Moreno, explicó que pretenden fo

mentar la música electrónica en La 
Solana, confiando que tenga reper
cusión. En este sentido, su compa
ñero Tomás Pérez dijo que dejarán 
hueco a todos aquellos aficionados 
a este género, esperando buena 
asistencia de público porque la 
entrada es totalmente gratuita. La 
actividad comenzará a partir de las 
once de la noche.
Los carteles anunciadores del fes
tival indican que estará permitido 
él acceso a botellón, lo que el con
cejal y uno de los actuantes expli
caron. La gente puede llevar sus 
propias bebidas porque el bar del 
recinto está cerrado. En todo caso, 
recalcaron que habrá vigilancia y 
control por parte de la organiza
ción y de la Policía Local, dejando 
claro que no se debe confundir con 
otro tipo de botellones.

Modificaciones de crédito
Los puntos 5 y 6 tenían pega

mento, ya-que abordaban expe
dientes de modificación de crédi
tos en las modalidades de suple
mento y crédito extraordinario. Se 
debatieron ambos a la vez, en con
creto destaca la petic ión de 
120.000 euros para un plan de 
asfaltado de calles. Bernardo Pei
nado aclaró su rechazo a generar 
más deuda y expresó sus dudas «a 
lo mejor lo aprobamos y no se hace 
luego, como ha sucedido con el 
parque empresarial». En todo caso, 
reivindicó cumplir los acuerdos de 
pleno, como en este caso. La por
tavoz popular, Ana Belén Reinoso, 
anunció el voto favorable de Su gru
po. «Ya solicitamos hace tiempo un 
plan de asfaltado, que considera
mos necesario».

El punto séptimo aprobó por 
unanimidad aplicar el artículo 213 
de la ley Reguladora de las Hacien
das Locales sobre fiscalización li
mitada previa. Para aclararnos, una 
herramienta que permitirá conocer 
más y mejor en qué se gasta el di
nero. «Hubiéramos preferido una 
auditoría, pero esta fiscalización es 
una especie de auditoría, aunque 
no bajaremos la guardia», declaró 
la concejala de IU María Pérez. An
tonio Valiente dijo que este precep
to «permitirá tener unas cuentas 
más transparentes». El alcalde no 
ve inconveniente en este sistema,

VEALOS EN FERCAM  
DEL 5 AL 8 DE JULIONuevo Opel 
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wifi 4G y Respuesta 

Automática de colisión

FUTURCAR, S.A. Polígono Industrial, Pare. 58-B. Tfnos.: 926  61 36 82 - 9 2 6  62 04  39. 
Manzanares (C iudad Real) w w w .fu turcar.o rg

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Canfali-Jaraíz. #314, 6/7/2018.



Infantes viern es, 6 I JULIO 2018 j Ja ra izn o tic ia s

Concierto de Verano de la Agrupación 
Musical Santa Cecilia

El equipo de Fútbol-Sala 
Femenino, felicitado por el 
presidente de la Diputación
|  JARAIZ

El pasado viernes en el Para
ninfo Luis Arroyo de la Facultad 
de Derecho y Ciencias Sociales 
de Ciudad Real, el equipo de 
Fútbol-Sala Femenino de la lo 
calidad, como campeonas re
gionales, en compañía del con
cejal de Deportes y Participación 
Ciudadana, Jesús Mata García, 
ha sido homenajeado y obse
quiado por el presidente de la 
Diputación, José Manuel Caba
llero, el vicepresidente David Tri
guero, además del ¡efe de ser
vicio de Deportes de la Junta de 
Castilla-La Mancha, Luis García- 
Morato, entre otras autoridades, 
en un acto de reconocimiento 
que ha organizado la institución 
provincial en colaboración con 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha para felici
tar a los niños y niñas de la pro
vincia que han resultado cam
peones y subcampeones en el 
Campeonato Regional de De
porte en Edad Escolar.

Clínics de Fútbol

O rgan izada  por el Área de 
Deportes de Infantes, ha con

Sí a la Tierra Viva insta a la Universidad de CLM a que extinga 
la Cátedra Universidad-Empresa a Quantum Minería
■ j a r a íz

8¡La Plataforma Sí a la Tierra Viva 
insta al rector de la Universidad 
de Castilla-La Mancha a que ex
tinga la Cátedra Universidad- 
Empresa que otorgó a Quantum 
Minería. Los proyectos mineros de 
tierras raras que promovía Quan
tum en Ciudad Real fueron de
clarados inviables por la Adminis
tración regional, no existiendo 
experiencia previa o conocimien
to científico que esta empresa 
pueda aportar a la Universidad y 
sí un riesgo de comprometer el 
buen nombre de la institución 
académica manteniendo vínculos 
con una empresa que ya ha sido

sancionada por realizar activida
des clandestinas en Torrenueva.
En un escrito remitido por la Pla

taforma Sí a la Tierra al rector de 
la UCLM, denuncia que no se dan 
las condiciones para que Q uan
tum Minería siga teniendo el pri
vilegio de tener una Cátedra a su 
nombre en la Universidad, por lo 
que instan a la institución acadé
mica a extinguir el convenio fir
mado por el rector de la Univer
sidad de Castilla-La Mancha, M i
guel Ángel Collado y el presiden
te y consejero delegado de Quan
tum M inería, Francisco Javier 
Merino, el 27 de marzo de 2017.

La Plataforma recuerda al rec
tor que Quantum no realiza nin
guna actividad minera, al haber 
sido denegadas las concesiones 
de explotación sobre tierras raras.

No se cumplen, por tanto, las 
condiciones del convenio Univer
sidad-Empresa, concretamente su 
Estipulación Sexta que somete su 
cumplimiento "de forma inexora
ble al desarrollo de la actividad mi
nera por parte de Quantum M i
nería, S.L., en el territorio de Cas
tilla-La Mancha una vez obtenidas 
cuantas autorizaciones sean nece
sarias y pertinentes para ello" y el 
punto 2 del Expositivo del citado

Convenio, según el cual "Quan
tum Minería, S.L. desarrolla sus ac
tividades en el área de gestión de 
recursos minerales y minería, den
tro del ámbito geográfico de la 
.región de Castilla-La Mancha", lo 
que no se ajusta a la realidad.

A día de hoy, ningún derecho 
minero ostenta la citada empre
sa en toda Castilla-La Mancha, 
careciendo además de experien
cia sobre esta o cualquier otro tipo 
de actividad minera, limitándose 
la relación con nuestra comuni
dad autónoma a la Cátedra y las 
dos Aulas Universidad-Empresa 
recogidas en el convenio citado.

c lu ido  la Vil Edición de C lín ic 
de Fútbol y Fútbol-Sala, en las 
ca tegorías de p re b e n ja m ín , 
ben jam ín , alevín e in fa n til.

Un to ta l de 26 niños y niñas 
en fú tb o l-sa la  y 1 1 en fú tbo l 
han p a rtic ipado  duran te  c in 
co días en esta ed ic ión  y han 
d is fru tado  de las activ idades 
propuestas por los m onitores.

■ JARAIZ
En la tarde-noche del viernes 

29, la Plaza Mayor de Villanueva 
de los Infantes vibró con los so
nes del primer Concierto de Ve
rano de la Agrupación Musical 
Santa Cecilia de la localidad.
Tanto los asiduos, como el pú

blico que ocupaban las te rra 

zas, pudieron d isfrutar de una 
programación cuidadosamente 
escogida por su director, Agus
tín López M igallón, dentro de su 
extenso repertorio y que agru 
pada en dos partes tocó temas 
tan diferentes como pasodobles 
o música clásica adaptada a 
banda, destacando el papel

protagonista de los percusionis
tas con una brillante in terpre
tación.
Al acto asistieron el alcalde, An

tonio Ruiz, concejales del munici
pio y miembros de la directiva de 
ia Agrupación Musical, que dis
frutaron de la música y el buen 
tiempo.

Polig. Ind. Crta. Alcázar, Calle D-52 M anzanares - 13200 (C.Real) 
Tlf: 926 644 766 - Mv: 669 574 343 0  ww w.m pracing.es
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CONECTATE
AIü CIUDAD

AHORA

Way of Ufe!
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Brindis en el stand institucional de Castilla La Mancha

La Junta aprueba ayudas de 
50 millones de euros a 
nuevos agricultores y de 40 
millones a mejora de las 
explotaciones El tradicional corte de cinta inaugural

Lo anuncia ei 
vicepresidente, 
Martínez Guijarro, 
en la
inaugurado de 
FERCAM 2018

|  JULIÁN GÓMEZ
El gobierno regional está com

prometido con el fortalecimiento 
del sector agrario, al que ya ha 
destinado ayudas por valor de 
120 millones de euros a través del 
Fondo para la Calidad Alimenta
ria (FOCAL), con las que los pro
fesionales han completado inver
siones por valor total de 600 mi
llones de euros. A lo anterior se 
une la inminente aprobación, por 
el Consejo de Gobierno de Cas
tilla La Mancha, de una nueva 
partida de 50 millones de euros 
como subvención a la incorpora
ción de jóvenes a la agricultura y 
de otros 40 millones para la me
jora de las explotaciones. Lo ha 

'anunciado en la inauguración de 
la Feria Nacional del Campo de 
Manzanares, ei vicepresidente de 
Castilla La Mancha, José Luis 
Martínez Guijarro, para quien la 
pujanza de la agricultura y la ga
nadería ha permitido que en los 
últimos tres años, el paro agrario 
se haya reducido un 30 por cien
to.

Martínez Guijarro, compartien
do mesa inaugural con el conse
jero de Agricultura de Castilla La 
Mancha, Francisco Martínez Arro
yo, con el presidente de la Dipu
tación, José Manuel Caballero, 
con el alcalde de Manzanares, 
Julián Nieva, y con el concejal 
responsable de la Feria del Cam
po, Pablo Camocho, ha enume
rado los «importantes retos» que 
la agricultura tiempo ante sí: la 
negociación de la nueva Política 
Agraria Común y de la nueva 
Organización Común del Merca
do del Vino, la mejora de la efi
ciencia en las explotaciones y el 
avance en la comercialización. 
Con todo, el sector está aumen
tando este año sus exportaciones

en un 25 por ciento, fundamen
talmente gracias al vino.

Guijarro se ha felicitado porque 
los principales espacios feriales de 
esta provincia (FERCAM y FE- 
NAVIN) «se queden chicos» para 
albergar expositores de un sector 
que factura más de 6.500 m illo
nes de euros, lo que supone el 
17 por ciento del Producto Inte
rior Bruto de la región, y que ha 
sido el «refugio» de muchas fa 
milias, que regresaron al campo 
para salir adelante en los años de 
crisis.

FENAVIN  2019

José Manuel Caballero intervino 
antes.para proclamar que la Feria 
de Manzanares se ha convertido 
en la Vanguardia di sector agroa-

limentario, estratégico en Castilla 
La Mancha y en Ciudad Real. Ca
ballero se ha referido a la agricul
tura y ganadería como ámbitos 
que, pese a estar muy vinculados 
a la tradición, a los usos y costum
bres, hoy es de los sectores más 
innovadores. Prueba de ello es que 
las emrpesas especializadas en 
energías renovables hayan conso
lidado su presencia en FERCAM; 
un espacio para la divulgación de 
novedades.
José Manuel Caballero ha apro

vechado la ocasión para anun
ciar que la Feria Nacional del Vino 
de Ciudad Real, FENAVIN, está 
registrando un 20 por ciento de 
aumento de demanda entre las 
bodegas, para la edición de 
2019. Los dos eventos, según 
Caballero, son «referencias que 
ayudan a la autoestima».

Visita a una de las empresas especializadas en riego

vENAvERLoATALLER HISPANO
Calle Clérigos Camarena, 50. MANZANARES. T: 926 647 710 - 926 647 711 
Venta y Servicio Postventa. Nuevo servicio de lavado  interior y exterior
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Se percibe un incremento de la maquinaria expuesta

Manzanares celebra la «feria 
multisectorial anual» más 
importante de España

ILa ampliación 
'del recinto hace 
posible acoger a 
más de 200. 
expositores y 
material por 
valor cercano a 
los 30 millones 
de euros

|  JULIÁN GÓMEZ
La 58 Feria N ac iona l del 

Campo de Manzanares, ab ie r
ta desde el miércoles 4 de ¡ci
lio hasta el dom ingo 8, está re
p resen tando  un nuevo h ito  
para el certamen agropecua
rio más longevo de la región. 
Como sus organizadores v ie 
nen destacando, la am pliación 
del rec in to  fe r ia l ocupando  
parte del parking de exposito
res, hace posib le a lo ja r por 
primera vez a 202 firm as ex- 
p o s ito ra s  (21 más que  en 
201 7), que presentan a los v i
sitantes profesionales y púb li
co general mercancía por va 
lor de 29 millones de euros.
Esta cuarta edición de FERCAM 

bajo organización del actual 
equipo de gobierno municipal 
tiene otros datos de interés, que 
el alcalde, Julián Nieva Delga
do, puso de relieve en el acto 
inaugural; entre otros, que el 
número de periodistas acredita
dos en la feria se ha triplicado,

hasta aproxim arse a los 120 
profesionales.
El vicepresidente de Castilla La 

M ancha , José Luis M artínez 
G u ijarro , el consejero de A gri
cultura, Medio Ambiente y De
sarrollo Rural, Francisco M artí
nez Arroyo, y el presidente de 
la D iputación de Ciudad Real, 
José Manuel Caballero, ¡unto a 
otras autoridades como la de
legada del gobierno regional 
Carmen Teresa O lm edo, el a l
calde y el concejal responsable 
de de la feria, Pablo Camocho, 
inauguraron FERCAM 2018, en 
un clima de optim ismo del que 
todos participaron en el turno 
de intervenciones del acto de 
apertura.

PRIMERAS MARCAS

Julián Nieva inició la suya se
ñalando a la Feria de Manza
nares, como «la feria multisec
torial anual más importante de 
España», quizá en alusión vela
da a la Feria Internacional de 
Maquinaria Agrícola de Zarago
za, que se organiza cada dos 
años. Justició la ampliación del 
espacio ferial, por el comprom i
so con las primeras marcas que 
eligen FERCAM para presentar 
cada año sus novedades. Pese 
a haber ampliado el recinto has
ta doce hectáreas de superficie, 
la sensación que da la feria en 
su recorrido es la de una mayor 
cantidad de mercancía y de em
presas conviviendo en este es
caparate colectivo.

Martínez Arroyo, Caballero, Martínez Guijarro, Nieva y Camocho

CRECIMIENTO IMPARABLE

Nieva celebró el «crecimiento 
imparable» que registra la vete
rana feria de maquinaria agríco
la, riegos, material agroganade- 
ro, agroalimentación, automo- 
ción, obra pública y muestras, y 
la fidelidad de los expositores, de 
los que un 90 por ciento repite de 
una edición a otra y suma al me
nos 30 años de asistencia. El edil 
destaca que más del 70 por cien
to de la exposición pertenece ül 
sector agrícola y ganadero. Su
mando a éstos el sector agroali- 
mentario, alcanzan al 75 por 
ciento del total, lo que justifica el 
apoyo económico e institucional 
tanto de la Junta de Castilla La 
Mancha, como de la Diputación 
de Ciudad Real. En la inaugura
ción, Nieva volvió a demandar 
ese apoyo por parte del gobier
no de España; la razón: que FER
CAM reúne a expositores de 14 
comunidades autónomas.

EL PARO MÁ

Julián N ieva aprovechó la 
apertura de FERCAM, para fes
tejar que, un mes más, M anza
nares ha vuelto a reducir su des
empleo, consolidándolo entre 
los menores índices de paro en 
localidades de más de 10.000 
habitantes, con un porcentaje 
objetivo del 1 5%.

El pabellón de muestras alberga al sector agroalimentario

Visita al stand de AGRONI, empresa de Membrillo

Dimitió el portavoz municipal del PP, Martín-Gaitero

ILe reemplaza en 
la porta vacía la 
concejal y 
presidenta loca!

. de! partido

|  JARAIZ
. El lunes 2 de ju lio , fo rm a li

zó su renuncia al acta de con
cejal quien ha sido portavoz 
del G rupo Popular en el Ayun
tam iento de M anzanares du 
rante las dos últimas leg is la
turas, Manuel M artín -G a ite ro .

El ya exco n ce ja l co n s id e ra  
cum plida una etapa de servi
cio púb lico  en el A yun tam ien
to  de M a n z a n a re s  que  ha 
aba rcado  dos periodos, .uno 
en el g ob ie rno  y o tro  en la 
oposición.

En su escrito d ir ig id o  al Ple
no, el hasta ahora portavoz ha 
m anifestado que «ha sido un 
gran honor y una im portan te  
responsab ilidad  ser concejal 
en M anzanares» y que «hoy 
toca dar un paso al lado y ce
der a otros el relevo».

La renuncia se enm arca en 
un contexto que el g rupo  p o 

lítico ca lifica  de «norm alidad, 
con una transic ión  ordenada 
y consensuada». Le sustituirá 
en la portavocía del g rupo, la 
concejal y presidenta local del 
PP, rebeca Sánchez-M aroto.

El G rupo Popular ha expre
sa d o  a M a r tín  G a ite ro  su 
ag radec im ien to  por la labor 
rea lizada desde 201 1 y seña
la que seguirá contando con 
su co laborac ión  deritro de la 
o rgan ización  local del Partido 
Popular.

A lfonso M anuel López V iIla I- 
ta , p rocu rado r en M anzana
res, entra a fo rm a r parte del 
G rupo M unicipal Popular en el 
Ayuntam iento.
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SÁBADO 30 DE JUNIO

22:00H MANZANAFEST 2018. 
Final del Certamen de Música 
Nacional. Lugar: Parque de los 
Músicos. Entrada Gratuita 
SÁBADO 7 DE JULIO 
16:00H Pantano de Vallehermo- 
so. 49 CONCURSO DE PESCA 
LOCAL. CATEGORÍA INFAN
TIL. Organizado por la Sociedad 
de Pesca «El Martín Pescador». 
20:00H. DÍA DEL CABALLO. 
Paseo en carro desde la Parada 
de Autobús del Calicanto.

DOMINGO 8 DE JULIO

09:00H Embalse de Vallehermo- 
so. 49 CONCURSO DE PESCA 
LOCAL. CATEGORÍA ADUL
TOS. Organizado por la Socie
dad de Pesca «El Martín 
Pescador».
11:30H Pasacalles Pefia Caballis
ta. Salida desde la Plaza de Toros.

MIÉRCOLES 11 DE JULIO

22:00H Auditorio Municipal «La 
Pérgola». Proclamación ZAGAL
Y ZAGALA MAYOR, ZAGAL
Y ZAGALAS DE HONOR 2018. 
Pregón Feria y Fiestas 2018 a 
cargo de Cristóbal del Rio, con 
colaboración de Vaya Cirio.

JUEVES 12 DE JULIO

10:00H Casa de la Juventud. V 
TORNEO DE AJEDREZ. DOS 
GRUPOS: HASTA 14 AÑOS Y 
A PARTIR DE 15 AÑOS.' 
10:00H-15:00H. Parque de los 
Músicos (Junto al auditorio La 
Pérgola). Parque Infantil con 
Castillos Hinchables y tren 
neumático, juegos de mesa, 
fútbolines, juegos,... ENTRA
DA GRATUITA 
22:00H Lonja, Plaza de San 
Francisco. CONCIERTO DE 
FERIA A CARGO DE LA 
BANDA DE MÚSICA «JU
LIÁN SÁNCHEZ MAROTO». 
Dirige Pedro Manuel Delegido 
Calero.
22:00H Auditorio Municipal «La 
Pérgola». FESTIVAL INFAN
TIL «MASHA Y EL OSO Y 
LAS AVENTURAS DE 
LADYBAG». La entrada es 
gratuita para niños menores de 
12 años y el precio de adultos es 
de 8 euros venta anticipada y 10 
euros en taquilla.

VIERNES 13 DE JULIO

08:00H Gran Teatro. DIANA 
FLOREADA A CARGO DE 
LA BANDA DE MÚSICA 
«JULIÁN SÁNCHEZ MARO
TO».
12:30H Parterre del Río. BAILE 
DEL VERMÚ CON ORQUES
TA «Torreblanca».

• 22:00H Plaza de la Constitución. 
Concierto gratuito «PACO 
CANDELA».
23:3 OH Auditorio Municipal «La 
Pérgola». BAILES CON 
ORQUESTA «ESMERALDA». 
Entrada gratuita.

SÁBADO 14 DE JULIO

10:00H PABELLÓN C/MAES- 
TRO VILLATORO. II TOR
NEO LOCAL DE FERIA DE 
TENIS DE MESA.
12:00 A 14:00H Puente de la 
Alamedilla. TOBOGÁN 
ACUÁTICO DE 100 ME
TROS. Entrada Gratuita.

Y  F I E S T A S  2018F E R I A
12:30H Parterre del Río. BAILE 
DEL VERMÚ CON ORQUESTA 
«Torreblanca».
16:00 A 18:30H Puente de la 
Alamedilla. TOBOGÁN ACUÁ
TICO DE 100 METROS. 
Entrada Gratuita.
18:00H Pasacalles hasta la Plaza 
de Toros. PASEO EN CARRUA
JE DE CABALLOS DE ZAGAL 
Y ZAGALA MAYOR, ZAGAL Y 
ZAGALAS DE HONOR 2018. 
19:00H Plaza de Toros. GRAN 
CORRIDA DE TOROS CON 
CURRO DÍAZ, ÁLVARO 
LORENZO Y COLOMBO.

23:30H Auditorio Municipal «La 
Pérgola». ACTUACIÓN DE 
«ROSENDO». Entrada anticipa
da 13 euros en La Casa de la 
Juventud y en la web 
www.globalentradas.es. Entrada 
en taquilla 15 euros.

DOMINGO 15 DE JULIO

12:00H Calle Empedrada. 
ENCIERRO INFANTIL DE SAN 
FERMIN. LOS NIÑOS DEBEN 
IR ATAVIADOS CON ROPA 
BLANCA Y UN PAÑUELO 
ROJO. Salida desde la Calle

Morago.
12:3 OH Plaza de la Constitución. 
DOS CASTILLOS ACUÁTICOS 
Y FIESTA DE LA ESPUMA 
PARA NIÑOS Y MAYORES. 
19:00H Plaza de Toros. Especta
cular NOVILLADA III CERTA
MEN «PROMESAS DE NUES
TRA TIERRA» con Álvaro 
Seseña, Miguel Senent y Sergio 
López.
22:00H Auditorio Municipal «La 
Pérgola». Espectáculo de 
Variedades de Copla y Humor 
con: Paco Calonge, Rafa Garcel, 
Nayara Madera, Lidia Gómez,

Raúl Palomo e Inmaculada 
Paniagua. Entrada General en 
taquilla 3 euros (a partir de las 
19:30h.).

LUNES 17 DE JULIO

«DÍA DEL NIÑO» TODAS 
LAS ATRACCIONES ESTA
RÁN A MITAD DE PRECIO 
DURANTE TODO EL DÍA. 
22:00H Lonja, Plaza de San 
Francisco. CONCIERTO DE 
PASODOBLES A CARGO DE 
LA BANDA DE MÚSICA 
«JULIÁN SÁNCHEZ MARO
TO».
00:00H Aparcamiento de 
Fercam. Fuegos Artificiales Fin 
de Feria y Fiestas 2018.
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►► Sustituye a Juan José Jiménez, tras el cam bio de 
gobierno en el país

María de los Ángeles Herreros, nueva 
subdelegada del Gobierno en Ciudad Real

I
 Natural de  Moral 
de Calatrava, 
profesora de  
Lengua, ha sido 
d ipu tada  
regional y 
conce ja la  del 
PSOE

|  JARAIZ/JULIÁN GÓMEZ
■El nuevo delegado del Gobierno 
en Castilla-La Mancha, Manuel 
González Ramos, anunció el pa
sado viernes el nombramiento de 
los cinco nuevos subdelegados del 
Gobierno en las cinco provincias de 
Castilla La Mancha. Unos relevos 
que son consecuencia del cambio 
de gobierno acaecido en'el gobier
no de la nación. González Ramos 
destacó la «trayectoria, honestidad

y vocación de servicio público» de 
¡os cinco nuevos subdelegados, 
cuatro hombres y una mujer; ésta 
última designada para la Subdele
gación en Ciudad Real. Se trata de 
María de los Ángeles Herreros, de 
55 años, con extensa trayectoria en 
política siempre bajo las siglas del 
PSOE y profesora de Lengua en un 
instituto de Villanueva de los Infan
tes. Manuel González ha recalca
do su «plena confianza» en que los 
nuevos subdelegados y subdelega
da «realizarán su labor con ilusión, 
rigor y respeto». Asimismo, el De
legado ha asegurado que «es un 
equipo de personas que trabaja
remos ¡untos por el beneficio de 
cada una de las provincias, por el 
conjunto de Castilla-La Mancha y 
del conjunto del Estado».

TRAYECTORIA

Licenciada en Filología Hispá-

nica por la Universidad Complu
tense de Madrid, Herreros es fun
cionario de carrera y profesora de 
secundaria en el I.E.S. «Francisco 
de Quevedo» de Villanueva de los 
Infantes. Entre sus cargos institu
cionales ha sido concejala en el 
Ayuntamiento de Moral de Cala
trava (1996-2001, 2007-2011 ); 
diputada regional por la provin
cia de Ciudad Real (2003-2007 
y 2007-2011); y m iembro del 
Consejo Social de la Universidad 
de Castilla La Mancha (2004- 
2011). Ma Ángeles Herreros re
emplaza en la Subdelegación, a 
Juan José Jiménez Prieto, di Parti
do Popular, que durante algo 
menos de dos años ha ocupado 
esta responsabilidad.

El resto de subdelegados son, 
por Albacete, Francisco Tierrase- 
ca, por Cuenca, Juan Rodríguez 
Cantos, por Guadalajara, Ángel 
Canales Cerrada, y por Toledo, 
Carlos Ángel Devia.

Agustín Miranda habla sobre «la PAC que 
viene», en el acto central de ASAJA en FERCAM
■ j a r a íz
■La Asociación Agraria  de Jó
venes Agricultores (ASAJA) de 
C iudad  Real ha p re p a ra d o  
una com pleta program ación  
para la 58 edición de la Feria 
N a c io n a l del C am po  (FER
CAM ), que se ce leb ra rá  en 
M anzanares del 4 al 8 de ju 
lio , y en la que como en años 
a n te r io re s  la o rg a n iz a c ió n  
agraria  contará con un stand 
propio.

El acto central ha ten ido  lu 
gar el jueves 5 a las 1 2 .00 ho 
ras, en el pabellón central de 
FERCAM, con una conferencia 
sobre «La PAC que viene», por 
Agustín M iranda Sotillos, ge 
rente de la organización a g ra 
ria.

(Archivo) ASAJA en FERCAM

esta ocasión ha recaído en la 
revista S iem bra, de M anzana
res, que este año celebra su 
m edio s ig lo  de existencia. Fi
n a lm e n te , el p res iden te  de 
ASAJA, Pedro Barato, ha c lau 
surado el acto, ¡unto al a lc a l
de de M a n z a n a re s , Ju liá n  
N ieva

Grupo: Gea Praxis
www.grupogeapraxis.com

Zapatero, el pasado martes, en Manzanares

Caballero muestra su 
satisfacción por la bajada 
del paro y dice que hay 
espacio para la esperanza

I
Ha d e s taca do  
que  ha

descend ido  con 
respecto al mes 
anterior en 1,600 
personas y 
10,000 desde en 
los últimos tres 
años

■ JARAIZ
BEI presidente de la Diputación, 
José Manuel Caballero, ha valo
rado muy positivamente los da
tos que se han dado a conocer 
sobre la evolución del desempleo, 
unas cifras que en la provincia de 
Ciudad Real son muy positivas si 
se tiene en cuenta que 1.600 per
sonas se han incorporado al mer
cado de trabajo en el mes pasa
do.

Caballero, que ha hecho estas

declaraciones en Manzanares an
tes de recibir a los menores sa- 
harauis que participan en el pro
grama «Vacaciones en Paz», en
tiende que hay espacio para la 
esperanza, ya que en los últimos 
tres años, cuando comenzó la le
gislatura, el desempleo ha des
cendido en 10.000 personas y, 
además, se ha bajado de la ba
rrera psicológica de los 50.000 
parados en nuestro territorio, ya 
que son 49.100 los hombres y 
mujeres que figuran como para
dos.

Ha comentado que aún queda 
mucho por hacer y se ha mostra
do partidario de seguir poniendo 
en marcha políticas que auxilien 
a aquellos que viven angustiados 
porque quieren trabajar y no pue
den. En este sentido, ha anuncia
do que en las próximas semanas 
la Diputación emprenderá otra 
acción conjunta con la Junta de 
C om un idades de C astilla -La  
Mancha para el fomento del em
pleo que beneficiará a 3.600 pa
rados durante seis meses.

Ibérica /
geapraxis@geapraxts.com

M ira n d a  ha a b o rd a d o  en 
FERCAM un tem a sob re  el 
que está m uy a ten to  to d o  el 
sector, pues el fu tu ro  de la 
P o lítica  A g ra r ia  C om ún se 
e n cu e n tra  en p lena  n e g o 
c ia c ió n , y con p la n te a m ie n 
tos de recortes p resupues ta 
rios pa ra  d ive rsas p a rtid a s  
d e b id o  a c o n d ic io n a n te s  
com o  la s a lid a  d e l R eino 
U n ido  de la U n ión  Europea 
(el B rexit).

Tras la conferencia , se ha 
e n tre g a d o  el XXXIII P rem io 
«Periodismo A grario» , que en

G ea Praxis Ibérica»
Consultoría Geológica, 
Hídroqeoíóaica y 
Medioambiental

■ " ENTECSA MANZANARES

* ■ * • ! ■ * '■  ■  ■
E n t e c s a
c a lid a d  a c re d ita d a

GEOLOGIA GEOTECNIA MEDIO AMBIENTE HIDROGEOLOGÍA

PERITACIONES GEOFÍSICA GEOTERMIA MINERÍA
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; Suscribe un memorando de amistad y colaboración con la provincia de 
Sichuan (China) ,

Page: «Castilla-La Mancha es una región central, testigo de 
la cultura española desde hace más de dos mil años»
¡JA R A IZ
■  El presidente del Gobierno re
gional, Emiliano García-Page, ha 
ensalzado la proyección de Cas
tilla-La Mancha como «región 
central, situada en el corazón de 
España y testigo vivo de la cultu
ra española desde hace más de 
dos mil años», como uno de los 
valores fundamentales a la hora 
de poner de relieve su imagen 
internacional.

Así lo ha manifestado el presi
dente del Ejecutivo regional tras 
suscribir con el gobernador de la 
provincia china de Sichuan, Yin 
Li, un memorando de relaciones 
amistosas entre ambas adminis
traciones; un acto enmarcado en 
la misión castellano-manchega 
que esta semana se ha desplaza
do a la ciudad de Chengdu para 
estrechar lazos de colaboración 
con el país asiático y en el que, 
entre otros, también han partici
pado la consejera de Economía, 
Empresas y Empleo, Patricia Fran
co; la directora general de Turis
mo, Ana Isabel Fernández Sam- 
per; el presidente de la Federa
ción regional de empresarios de 
Hostelería y Turismo de Castilla- 
La Mancha, Alfonso Silva; el di
rector de la Escuela Superior de 
Gastronomía y Hostelería de To
ledo, Manuel Conde; y el direc
tor de 'Puentes de éxito', Eduar
do Rodríguez.

El presidente de Castilla-La 
Mancha ha valorado los lazos ya

existentes entre la región y la pro
vincia china en aspectos como la 
cultura o el turismo, áreas eco
nómicas que se verán ¡mplemen- 
tadas, ha avanzado, con la par
ticipación de empresas de la re
gión en diversas citas comercia
les que se celebrarán próxima
mente en la provincia de Si
chuan.
«China es un país muy grande

en el mundo y la cultura china y 
la española pueden ser dos de las 
formas más importantes de vivir 
en este planeta», ha subrayado el 
presidente regional, quien ha he
cho hincapié en que una de las 
motivaciones que han llevado al 
Ejecutivo castellano-manchego a 
eiegir Chengdu como primer des
tino de sus relaciones en el país 
asiático, es el momento de «ex

pansión» por el que atraviesa y 
«su ambición de abrirse al mun
do».

García-Page ha trasladado una 
invitación formal al presidente del 
Gobierno provincial de Sichuan, 
Yin Li, aprovechando la posible 
visita del presidente de la Repú
blica Popular China, X¡ Jinping, a 
nuestro país durante los próximos 
meses y coincidiendo con la próxi

ma apertura de un consulado es
pañol en la capital de Sichuan.

Una visita que serviría para dar 
a conocer a las autoridades chi
nas «la cuna y espacio» de El 
Quijote, obra cumbre de Miguel 
de Cervantes de la que los caste- 
llano-manchegos «somos testigos 
vivos» o la ciudad de Toledo, en
tre otros atractivos, como su gas
tronomía y su patrimonio.

M emorando de 
Amistad y 
Colaboración

Con el memorando firm ado 
entre Castilla-La Mancha y la pro
vincia de Sichuan, ambas ponen 
de manifiesto la intención de me
jorar el entendimiento mutuo y 
fortalecer la relación amistosa 
con, entre otros, el intercambio de 
visitas de delegaciones de alto 
nivel y otras más específicas como 
la cooperación económica y el 
comercio, la agricultura, la tecno
logía, la elaboración de alimen
tos, la educación, los deportes y 
el turismo.

S ichuan  es una de las 
veintidós provincias que, ¡unto 
con las cinco regiones autóno
m as, c u a tro  m u n ic ip io s  y 
dos regiones administrativas es
pec ia les , co n fo rm a n
la República Popular China. Tie
ne una extensión de 487 .000  
kilómetros cuadrados y una po
blación, de crecimiento modera
do, que alcanza unos 90 m illo 
nes de habitantes, siendo la cuar
ta p ro v in c ia  más p o b la d a  
de C hina, detrás de C antón, 
Henan y Shandong.

AGUA A DEMANDA

Agustina García Élez ha c riti
cado que «sin ana lizar la de
m anda, de si hay o no necesi
dad, se acepte que se lleven 
agua cuando la piden, sin pa 
rarse siquiera a pensar en otras 
opciones que no vayan contra 
los in tereses de C a s tilla -L a

mano».

Mancha».
La consejera de Fomento ha 

expuesto que el Gobierno regio
nal va a «seguir en la misma lí
nea, en la defensa de un cau
dal ecológico», algo a lo que 
también se ha referido la minis

tra y que «ha venido incumplién
dose por los continuos trasvases 
a los que se ha sometido a-la  
cabecera en favor del Levante y 
de Murcia».

Agustina García Elez ha ase
verado que existe «total predis

posición» a sentarse y hablar en 
materia hídrica con la nueva res
ponsable de agua en el G obier
no de España, con la premisa 
de estas declaraciones que «in
vitan al optimismo».

La consejera ha recalcado que

«el G o b ie rn o  de C as tilla -La  
Mancha también va a solicitar 
al M iniste/io de Transición Eco
lógica que esta comunidad, por 
la que atraviesan siete de las 
grandes cuencas de este país, 
tenga la representación  que 
merece en los órganos de deci
sión sobre el futuro del agua, 
especialmente como cuenca ce- 
dente en lo que atañe a la ca
becera del Tajo».

Valoración positiva del Gobierno regional a que «por fin se 
aplique el sentido común» al trasvase Tajo-Segura
■ j a r a íz
g  La consejera de Fomento, 
Agustina García Elez, ha valo
rado de form a muy positiva que 
«por fin , se está aplicando el 
sentido común a la hora de ha
blar del trasvase Tajo-Segura», 
y se ha mostrado abierta a re
tom ar las conversaciones en re
lación al Pacto N aciona l del 
Agua que se in iciaron con el 
anterior Ejecutivo nacional.

Así se ha pronunciado la con
sejera de Fomento del Gobier
no regional tras publicarse una 
entrevista en el d iario El País en 
la que la ministra de Transición 
Ecológica, Teresa Ribera, resal
taba que los trasvases deben ser 
algo extraordinario.

García Elez ha coincidido con 
Ribera en el aspecto de la «soli
daridad» entre las diferentes zo
nas del país para «llevar agua 
cuando sea necesario y no a de
manda, especialmente cuando 
esa necesidad esté marcada por 
el lado del abastecimiento hu
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►► Atletismo

Anbo Xu del Valdepeñas Athletic, en el 
Campeonato de España Sub-l6
■ JARAIZ
üAnbo Xu atleta del Inmobi
liaria TEO Valdepeñas Athle- 
tics Club, entrenado por Angel 
Sánchez, se desplazaba hasta 
C astellón de la Plana, para 
partic ipar este pasado fin  de 
semana en el Campeonato de 
España Sub-16 en la prueba 
de los 100 metros lisos. Los 
mejores atletas españoles de 
categoría S u b ió  tenían una 
cita el pasado fin  de semana 
en Castellón donde se d ispu
tará el sábado 30 de junio y 
d o m in g o  1 de ju lio  el XVII 
C a m p e o n a to  de España  
Subí 6, que contó con una par
tic ip a c ió n  de a lre d e d o r de
1.000 atletas, y que está en- 
c u a d ra d o  en el p ro g ra m a  
#GeneraciónAtletism o.

En principio eran dos atletas 
del Inmobiliaria TEO Valdepe
ñas Athletics Club los que iban 
a participar en este cam peona
to, aunque el mediofondista Ra
fael Jaime no lo pudo hacer en 
la prueba de 600 metros al le
sionarse en la rodilla la sema
na previa a la competición.

Anbo Xu partic ipaba en la 
prueba de los 100 metros al 
conseguir la marca mínima de 
p a rtic ipac ión  exig ida  por la 
Real Federación Española de 
Atletismo en Puertollano el pa
sado mes de mayo alcanzando 
un tiempo de 11 segundos y 90 
centésimas.

Anbo Xu poseía la marca 30 
de los participantes y tomaba 
parte en la segunda serie e li
m inatoria, consiguiendo el sex
to puesto de su carrera con un 
tiem po de 11 segundos y 95 
centésimas, muy cerca de su> 
marca personal, quedando e li
m inado en esta ronda. En el 
cómputo total de los participan
tes Xu finalizaba en el puesto 
26.

Para el ¡oven atleta del Inmo
biliaria TEO Valdepeñas Athle-

El ¡oven velocista con su entrenador

tics Club esta era su primera ex
periencia en un campeonato de 
estas características y viajaba

con la intención de v iv ir una 
gran experiencia ¡unto a sus 
compañeros.

í »
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PISCINA DE 
VERANO

NOVEDAD ESTA TEM PORADA
Va puedes acceder con tu

B ia comida. Hemos 
Dado una zona de 

comedor. Disfruta con 
nosotros este verano. 

Calle Guardia Civil s/n. (Frente molir 
VALDEPEÑAS
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Al finalizar la ¡ornada de convivencia, la foto de grupo (Foto FS Valdepeñas)

Fútbol, 1a Autonómica

Tercer capítulo de renovaciones en el C.D. Valdepeñas
|  ROBERTO SANCHEZ LULO

Una semana más de trabajo 
con las renovaciones de jugado
res para el C.D. Valdepéñas. Una 
vez más, se trata de tres jugado
res con un excelente rendimiento 
la última temporada del equipo 
juvenil en categoría nacional.

ADRIÁN ANTEQUERA. Se trata 
de un lateral izquierdo que jugó 
buena parte de la temporada (1 7 
partidos) con el equipo Juvenil y 
debutó en la última jornada con 
el equipo sénior en preferente (1 
partido). Este jugador nos aporta 
seguridad atrás y buenas llega
das por banda con sus incorpo
raciones al ataque para buscar 
centros al área.
CHECHU ROMERO. Es un ¡oven 

lateral valdepeñero que hizo una 
excelente temporada con el equi
po juvenil (29 partidos) y fue lla
mado para ayudar al equipo sé
nior en división preferente (5 par
tidos). Se trata de un lateral dere
cho con buena llegada por el ca

Nuevo capítulo de renovaciones en el seno del C. D. Valdepeñas

rril diestro y potente saque de 
banda que aporta juego en de
fensa y ataque.

Alvaro  t o l e . Es un habilido
so jugador que fue fundamental 
en ¡a pasada temporada tanto en 
el equipo juvenil (31 partidos, 11

goles) como en los últimos com
pases del equipo sénior (7 parti
dos, 1 gol). Juega como delante
ro partiendo desde una banda y 
generando mucho peligro en 
área contraria con jugadas a ba
lón parado.

Clausurado el VI campus de fútbol sala

El mister, Juan Carlos Peñalver, 
espera mucho de estos jugado
res para que puedan aportar todo 
su buen juego en esta esperan-

zadora temporada con el equipo 
sénior en Primera Autonómica. 
¡Con el apoyo de la afición vol
veremos a ascender!

>► Campus de Fútbol Sala

Jornada de integración con 
ADown Valdepeñas

El concejal de Deportes estuvo presente en la clausura del campus (Foto AVP-FS Valdepeñas) 

■ JARAIZ
■ O tro  verano más, los peque
ños amantes del fútbol sala han 
disfrutado del campus organiza
do por el Club Deportivo Fútbol 
Sala Ciudad del Vino y el cual 
lleva el mismo nombre, cum 
pliendo su sexta edición.

Más de treinta niños y niñas 
se han divertido durante los seis 
días de duración del campus 
compartiendo las mañanas de 
final de junio tras el curso esco
lar. Compañerismo, integración, 
inclusión, alimentación saluda
ble y, sobre todo mucho fútbol 
sala, d ivid idos en dos grupos 
entre los más mayores y los más 
pequeños ¡unto a los monitores 
Francisco Gutiérrez y Antonio 
Lérida.

La dinám ica diaria ha estado 
acentuada en diversos juegos 
condicionados hacia la técnica 
con balón de los participantes 
del campus. Incidiendo también 
en la importancia de la a lim en
tación, cada día los desayunos 
del campus se alternaban con

fruta, zumos y pan con aceite y 
tomate, señas de identidad de 
la dieta mediterránea. Como 
cada campus no faltó la esca
pada a la piscina para refres
carse en estos calurosos días 
veraniegos.

En esta edición se sumó el ta 
ller de inclusión social ¡unto a la 
asoc iac ión  de S índrom e de 
Down ADown', como se recoge 
en información aparte.

En recompensa y para demos
trar lo aprendido durante esos 
días, la última ¡ornada se cerró 
con una pequeña competición en 
diversos juegos de habilidad, 
donde los más precoces en el 
aprendizaje fueron capaces de 
ganar alguna de las medallas 
que se repartieron como premio.

El campus finalizó, con el acto 
de clausura con el director del 
campus, Luis Palencia como pre
sentador del mismo, donde re
cibió la visita de los padres y 
madres, se hizo la entrega del 
d ip lom a conm em orativo y la

foto de fam ilia  junto al Conce
jal de Juventud y Deportes, José 
Manuel Patón que fue el encar
gado de la entrega de los mis
mos.

■ JARAIZ
Durante la mañana del pasado 

viernes los niños y niñas participan
tes en el VI Campus de Fútbol Sala 
"Ciudad del Vino" disfrutaron de 
una especial jornada de concien- 
ciación, integración e inclusión con 
la asociación de síndrome de 
Down 'ADown' en Valdepeñas.

Los participantes en el campus 
compartieron ¡unto a los chicos y 
chicas de ADown una mañana en 
la que desayunaron ¡untos y ju
garon al fútbol sala, finalizando 
con una pequeña ceremonia de 
entrega de medallas. Los alum
nos del campus repartieron los 
premios a cada uno de niños y 
niñas de ADown.

Con este pequeño taller se pre
tendió inculcar a los participan-

CLUB OKIMWA
DESDE 1980, ARTES MARCIALES EN SERIO

T e lf. 687 7820 86
www.gymokinawa.net

tes del campus la necesidad de 
asentar valores básicos como la 
igualdad, a través de conocer a 
las personas que tienen síndro
me de Down, sobre todo a aque
llas que tienen mayores dificulta
des a la hora de su inclusión den
tro de una sociedad a la cual por 
suerte cada vez le cuesta menos 
entender que hay personas igua
les con capacidades diferentes.

ADown se dedica a la integra
ción de las personas con síndro
me de Down en todos los ám bi
tos de la vida y a velar por el cum
plimiento de sus derechos como 
personas discapacitadas.
Tras esta especial mañana, todos 

han acabado con una foto de fa 
milia donde las sonrisas de todos, 
era el premio más importante.

N ID IA  G A R C I A  M O Y A

SUBCAMPEOHA DE EUROPA 2017
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El Club Natación Valdepeñas 
en el campeonato regional 
de categorías inferiores

I  CONCHA CAÑIZARES
I I  El pasado sábado se celebró 
en la Piscina Olímpica deAlman- 
sa el Campeonato Regional Pre- 
ben¡amín y Benjamín, con la par
ticipación de 41 5 nadadores per
tenecientes a 30 clubes de la Re
gión.

El C.N. Valdepeñas desplazó a 
9 nadadores (8 chicos y 1 chica). 
Nuestra representante femenina 
fue Celia Prieto Arroyo (100E, 
200L, 200X). Por su parte la re
presentación masculina estuvo 
compuesta como Prebenjamines, 
por Eric DíazÁlvarez (50B y 100L), 
Pablo García M artínez (50E,
1 00L), Diego Martín Ruiz de León 
(50L, 50M) y Óscar Endrino Cas
tellanos (50L, 50E). Los Benjami
nes fueron Félix Solís Martín-Ca- 
macho (50L), Juan Núñez de Are
nas Bastante (100B), Ornar Gar
cía Martínez (100E, 2000L, 200X) 
y Marcos Muñoz Sánchez (100M, 
50M, 100L).

La actuación de nuestros chicos 
fue bastante buena. Los resulta
dos estuvieron en la línea que han 
llevado durante toda la tempora
da, bajando sus marcas persona
les en piscina de 25 metros, cla
sificándose todos ellos entre los 
15 primeros. Podemos destacar 
el I o puesto en 50B de Eric, el 2o 
puesto en 50E de Óscar y el 6o 
puesto de Celia en 200X.

En la categoría femenina nues
tra nadadora se clasificó en el 
16° puesto con 27 puntos. En

categoría masculina nuestros chi
cos quedaron en el puesto 19o 
con 27,50 puntos, por lo que en 
la conjunta nos clasificamos en el 
15o puesto.
Campeonato Regional Alevín
El domingo fue el turno para la 

categoría Alevín que engloba a 
los nadadores de 13 y 14 años y 
a las nadadoras de 1 2 y 13 años.

El número de participantes en 
esta ocasión ascendió a 21 7 na
dadores (119 chicos y 103 chi
cas) de 27 clubes de la región.

Para esta ¡ornada, nuestro club 
desplazó a 10 nadadores con 
marcas mínimas (4 chicos y 6 chi
cas).

Nuestros representantes fueron 
Beatriz Lérida Maldonado (200E, 
200X, 400L), Andrea Z. García 
Fernández (100L, 200X, 100M), 
Ana I. Ramos López de la Reina 
(1 00M), Carla Monge Antequera 
(100B, 100M, 200B), Patricia 
Muñoz Ortiz (200X, 100E, 200L), 
Susana Muñoz Sánchez (100L, 
400L, 200L), Elias A. Carrillo El 
Bergmi (100L, 100B, 200L), 
Aarón Sáez Diago (100L,200X, 
200L), Víctor Soguero Torres 
(100B) y Adrián Gallego Caste
llanos (200B).

Los tiempos y clasificación de 
cada uno de ellos también fue
ron bastante buenos, clasificán
dose todos ellos entre los 15- pri
meros puestos. Destacar el 8o 
puesto de Beatriz en 200E y el 
relevo de 4x100 Estilos femenino

(8o puesto) y el de 4x100 Libres 
(9o puesto).
'  En la clasificación femenina 

consiguieron el 11 ° puesto con 76 
puntos; en la masculina el puesto 
23° y en la conjunta el puesto 
18°.

Con estas dos ¡ornadas, nues

tros nadadores más jóvenes han 
puesto el broche final a la tem
porada 2017-2018. Cada uno 
ha nadado con distintos objetivos: 
mejorar marcas personales, pun
tuar para la clasificación por clu
bes y, en definitiva, disfrutar prac
ticando uno de los deportes más

completos junto al resto de com
pañeros.

Felicidades a todos por vues
tro esfuerzo y por los resultados 
obtenidos y esperamos que dis
frutéis de vuestras vacaciones 
para comenzar la nueva tempo
rada con las pilas bien cargadas.

Clausurado con gran éxito el 
XVll campus de baloncesto
|  R.G.T.
üEn la mañana del pasado sá
bado con la presencia del conce
jal de Deportes José Manuel Pa
tón se clausuró el XVll campus de 
baloncesto.

Son ya diecisiete años realizan
do esta actividad, la cual tanto 
éxito tiene entre los niños/as de 
Valdepeñas, por la gran variedad 
de deportes que se ofrecen, aun
que lógicamente el baloncesto es 
el deporte protagonista y sobre 
todo por la implicación que tie
nen los 18 monitores que han 
estado en este XVll campus, los

cuales son los primeros que vie
nen a pasárselo bien, lo cual se 
lo transmiten a los chicos.

En esta edición han participado 
un total de 106 alumnos (55 chi
cos y 51 chicas), distribuidos en 8 
grupos.
Agradecimiento al Ayuntamien

to de Valdepeñas, «Casa del Agua 
La Molineta, agua y salud" y al 
hirpermercado Simply por su co
laboración.

Este campus ha estado organi
zado por el club de baloncesto el 
candil. Un momento de la clausura con el director y monitores del campus
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d e  Valdi

El Club Ciclista Valdepeñas 
presentó los equipos de la 
presente temporada

Patrocinado por:

POR EL CICLISMO

|F .  MANUEL PORTILLO
El pasado domingo, el comple

jo de la Avenida del Sur acogió 
en el transcurso de un sencillo 
acto, la presentación de los equi
pos de las escuelas de ciclismo del 
Club Ciclista Valdepeñas.

En este acto, el presidente Fran
cisco Javier Bastante y director de
portivo de cadetes se encargaron 
de presentar a todos los chicos 
que se encuentran en esta tem
porada 2018 en el club en las 
respectivas categorías de escue
las y cadetes.

Durante su intervención, el pre
sidente agradecía la colaboración 
de todos los patrocinadores y al 
Excelentísimo Ayuntamiento de 
Valdepeñas y Diputación provin
cial de Ciudad Real ya que gra
cias a la ayuda de todos, un año 
más se puede competir en las 
numerosas pruebas programa
das.

Al terminar la presentación de 
los equipos el club ofreció un pe
queño aperitivo para todos los 
asistentes. Presentación de los diferentes equipos del Club Ciclista Valdepeñas

5 ciclista valdepeñeros en los campeonatos de España escolares

- ,

I f.m . p o r t il l o

iüYa se conoce el escuadrón 
que van a competir en los cam 
peonatos de España escolares 
de ciclismo que se celebra en 
Baños de M olgas (Orense) de 
los cuales 5 de los chicos son 
de las escuelas del Club C iclis
ta Valdepeñas. Tres son cade
tes y dos infantiles.
Jaime A gu ila r (Cadete 1 0 año) 
Samuel Escribano (Cadete 2o 
año)
M iguel Portillo (Cadete 2o año) 
José Carlos López (Infantil de 
2o año)
Pilar Tercero (Infantil de 10 año) 

Les deseamos a los cinco 
toda la suerte del mundo que 
de seguro lo haréis fenom enal 
y sobre todo d isfru tar del m o
mento, a la vez que de jar bien 
alto el pabellón de nuestra re 
gión.

cannondale t w o c  f
E N O U R / I  B O N TR A G E R  FBX&> f a b r i c

BICICLETAS -  MOUNTAIN BIKE - CARRETERA - TRIATLÓN 
COMPONENTES -  ACCESORIOS -  TALLER -  BIOMECÁNICA

VALDEPEÑAS 
„ Av d a . Gregorio  Prieto  

 ̂ (junto  a l  m o l in o )

0  661439281
V  *» X t * * -» ’  **'»
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Tai Jitsu y Karate

Nuevos grados
|  VICENTE ANTEQUERA ROSILLO

*

El p a s a d o  s á b a d o ,  los 
c o m p o n e n t e s  del  c lub O k i -  
na w a  en la m o d a l i d a d  de 
N i h o n  Tai Ji tsu se d e s p l a 
z aban  has ta  M a d r i d  pa ra  
p re sen ta rs e  a los e x á m e 
nes de g r a d o  c o n v o c a d o s  
po r  el d e p a r t a m e n t o  N a 
c i o n a l  de esta d i s c i p l i n a  
de la Real Fed e ra c ió n  Es
p a ñ o l a  de Kara te  y D.A.

Los c o m p a ñ e r o s  del  c lub  
A l v a r o  T u r r i l l o  O l i v e r a  y 
San t i a g o  G a l l e g o  López se 
p re s e n t a b a n  a I o Dan y 3 o 
Dan re s p e c t i v a m e n t e ,  con 
un examen i m p e c a b le  c o n 
s i g u i e r o n  su a p to  los dos 
a s p i r a n t e s  v a l d e p e ñ e r o s ,  
con  estos nuevos  g r a d o s  
en N i h o n  Tai Ji tsu el c lub  
O k i n a w a  se s i t ú a  c o m o  
uno  de los c lubes  de r e f e 
re n c i a  en esta d i s c i p l i n a  
ma rcia I .

Así  m i s m o  el d o m i n g o  
día uno  de ju l i o  se c o n v o 
c a r o n  t a m b i é n  e x á m e n e s  
de g r a d o . a  n ivel  n a c i o n a l  
en Ka ra te  en las i n s t a l a 
c iones  del  c lub  O k i n a w a ,  
de entre los asp i r an te s  que 
v i n i e r o n  de E x t r e m a d u r a ,  
Hel l ín ,  A l m a g r o ,  Bo lañ os  y 
A lb a c e t e ,  se p r e s e n t a b a n  
c ua t r o  v a l d e p e ñ e r o s .

G em a A r r o y o  M a r t í n  para  
3 o Dan re s u l ta n d o  ap ta .

en el club Okinawa

José M a n u e l  F e r n á n d e z  
C a m p o s  p a ra  3 o D an  r e 
s u l t a n d o  a p to .

N o e l i a  P é r e z  A l g a b a  
p a r a  I o D a n  r e s u l t a n d o  
a p t o .

S e r g i o  P é r e z  A l g a b a  
p a ra  c i n to  n e g r o  r e s u l t a n 
do  a p to .

Desd e  el c lu b  m a n i f e s t a r  
la e n h o r a b u e n a  a t o d o s  
los nuevos  g r a d o s  y s o l i 
c i t a r  de  e l l o s  q u e  s i g a n  
p r a c t i c a n d o  con el t a l a n 
te, la no b le za ,  la h u m i l d a d  
y el s a c r i f i c i o  de los que  
s i e m p r e  hacen  g a l a .

* D ire c to r Técnico  club  
d ep o rtivo  O k in a w a

Luis Alberto Merlo logró dos medallas en el regional de natación de 
discapacidad intelectual

inclusión
Ocjoart inclusive

|  JARAIZ
El deportista del club "Puerta del 

Vino", Luis Alberto Merlo García 
lograba dos medallas en el XVII 
Campeonato Regional de Nata
ción de Verano disputado en A l

cázar de San Juan, organizado 
por la Federación de Deportes de 
Castilla La Mancha para perso
nas con discapacidad, FECAM.

Luis Alberto estaba inscrito en 
tres pruebas de las que pudo col

garse dos medallas regionales. La 
primera en la prueba de 50 me
tros espalda (G2) con un tiempo 
de 1 minuto y 20 segundos que
dándose en tercera posición.

Mientras que en la prueba de

50° metros braza (G2) conseguía 
parar el crono con un tiempo 1 
minuto 17 segundos y subir al 
segundo cajón del podium1.
Destacada también fue su actua

ción en la prueba de 50 metros

libre (G2) donde fue quinto con un 
tiempo d e l minuto y 6 segundos.

Felicitamos a Luis Alberto por 
estas importantísimas medallas 
que afianzan su trayectoria depor
tiva.
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ESTADO D
info rm ació n d e  www.ern6OTses.nei

L> CabeziiCsfc .
Capacidad Total:

43,00 Hm3 
Nivel adual: 

20 H m 3 -46,51%
(Semana anterior 20 Hm3). 

(Lectura 2 de julio).

i¡Xl f ífí-h ÍJC-iUU - 
Capacidad total: 

13 Hm3 
Nivel actual:

13 H m 3 -100 %
(Semana

anterior 13 Hm3). 
(Ledura 2 de julio).

Viernes, 6
Probabilidad de 

precipitaciones 0% 
Temperatura máxima 34°C 
Temperatura mínima 1 7° C 

Viento del Suri 5 km/h

Sabádo, 7
Probabilidad de 

precipitaciones 0% 
Temperatura máxima 36°C 
Temperatura mínima 19o C 
Viento del Suroeste 15 km/h

§J

Domingo, 8
Probabilidad de 

precipitaciones 0% 
Temperatura máxima 37°C 
Temperatura mínima 20° C 
Viento del Suroeste! 5 km/h

COMPARTE
LO QUE IMPORTA
¡rV m  p -Sí ■'“i! ¡r= L . u t s

9 0 0  81 1  8 8 8

El tiempo en 
Valdepeñas

Lunes, 9
Probabilidad de 

precipitaciones 0% 
Temperatura máxima 39°C 
Temperatura mínima 22° C 

Viento del Oestel 0 km/h

Martes, 10
Probabilidad de 

precipitaciones 0% 
Temperatura máxima 38°C 
Temperatura mínima 21° 
Viento del Oeste5 km/h

C/Virgen, 64
13300 Valdepeñas (Ciudad Real)

cocinas & baños
Teléfono: 926 708 687 

disenococinasprieto@gmail.com

Servicios ‘31
W íM

m

farmacias

GUARDIA DIURNA
(09:00 horas a 21:00 horas)

Semana del 6 al 13 de julio de 2018
VIERNES 6 -  JULIO

Marina Carrasco Martínez -  Constitución, 1. Telf.: 926 -  32 50 50 
SABADO 7 -  JULIO

Marina Carrasco Martínez -  Constitución, 1. Teif.: 926 -  32 50 50 
DOMINGO 8 -  JULIO

Fcia. J. Blanco, C.B. -  Avda. Estudiantes, 47. Telf.: 926 -  32 27 15 
LUNES 9 -  JULIO

Marina Carrasco Martínez -  Constitución, 1. Telf.: 926 -  32 50 50 
MARTES 10 -  JULIO

Heliodoro de Nova -  Avda. Estudiantes, 4. Teif: 926 -  31 05 49 
MIERCOLES 11 -  JULIO

Gema Cantos Rodríguez -  Magdalena, 68. Telf: 926 -  31 34 86 
JUEVES 12 -  JULIO

Inmaculada Ruiz Octavio -  Escuelas, 34. Telf: 926 -  32 17 31 
VIERNES 13 -  JULIO

Marina Carrasco Martínez -  Constitución, 1. Telf.: 926 -  32 50 50

GUARDIA NOCTURNA
Semana del 6 al 13 de julio de 2018

(21:00 horas a 09:00 horas)

VIERNES 6 -  JULIO
Raúl Gómez García -  P° Luis Palacios, 20. Telf: 926 -  32 45 64 

SABADO 7 -  JULIO
Marina Carrasco Martínez -  Constitución, 1. Telf: 926 -  32 50 50 

DOMINGO 8 -  JULIO
Fcia. J. Blanco, C.B. -  Avda. Estudiantes, 47. Telf.: 926 -  32 27 15 

LUNES 9 -  JULIO
Jesús de la Rubia -  Buensuceso, 54. Telf: 926 -  32 38 38 

MARTES 10 -  JULIO
Heliodoro de Nova -  Avda. Estudiantes, 4. Telf: 926 -  31 05 49 

MIERCOLES 11 -  JULIO
Gema Cantos Rodríguez -  Magdalena, 68. Telf.: 926 -  31 34 86 

JUEVES 12 -  JULIO
Inmaculada Ruiz Octavio -  Escuelas, 34. Telf: 926 -  32 17 31 

VIERNES 13 -  JULIO
Mariano González López -  Virgen, 66. Telf.: 926 -  34 79 12

MANZANARES

VIERNES -  6. Fcia. Arévalo. C/ Empedrada, 28 
SABADO -  7. Fcia. Pérez-G. C/ San Marcos, 53 
DOMINGO -  8. Fcia. Galiani. Ctra. La Solana, 15 
LUNES -  9. Fcia. G Pinés. C/ Jesús del Perdón, 17 
MARTES -  10. Fcia. Arévalo. C/ Empedrada, 28 
MIERCOLES -  11. Fcia. Brazal.. C/ San Marcos, 17 
JUEVES -12 . Fcia. Sánchez. C/ Trafalgar, 12 
VIERNES -1 3 . Fcia. Agudo. C/ Sol, 13

Insta lac iones
s.l.

Técnica en 
Calefacción y 

Aire Acondicionado

Aire Acondicionado
Fontanería 

Elevación de Aguas 
Aparato!, Sanitarios 

Proteccióni gonlsai Incendios 
InstalaCiohJs de Gas 

fe io ^ s ^ P e tro lí fe ra s ^ ^ e ^ i 
Energía Solar Térmica,

Polígono Industria! - C/ Pellejo. 16 
Telf.: 926 324 255 - Fax: 926 310 263 

13300 VALDEPEÑAS (C.Reai)
amaCOUMiTOOMOE; h

gas Natural
fenosa

BAXl
LA NUEVA CUMAliJAC'GN

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Canfali-Jaraíz. #314, 6/7/2018.



H$s

Jamiznoticias
VIERNES, 6 | JULIO 2018

VALDEPEÑAS-MANZANARES - LA SOLANA Y CAMPO DE MONTIEL

www ¡araiz net

VITALDENT
ahora

en tratamientos1 de
implantología y ortodoncia

Ven, te estamos esperando.
Vitaldent Valdepeñas
Calle Seis de Junio, 114
926 31 62 76

TU SALUD EMPIEZA EN TU BOCA, i 
TU SALUD EMPIEZA EN VITALDENT. i

• • Promoción.válida para presupuestos aceptados del 10 de mayo al 3 0  de jumo -de 2018, aplicable sobre e! ¡mpórte total del presupuesto aceptado. N o acumulable a otros descuentos y promociones. 
No compatible con tipos de financiación con intereses subvencionados por Vitaldent. Número de registro sanitario: 1306340/1307046.

Pertenecen ya al 
Club del Vino:

BAR VIRGEN 1)F, 
LA CABEZA

* MANOLO 
"CONSOLACIÓN”
* ENTRfiCAMINOS 

BAR RAMON
* BAR l’R IM l
* CASA CípiriÁ^

\ ICENTE-
•CONSOLACIÓN"
RESTAURANTE

C ASA COTES 
HOSTAL VALDEPEÑAS 
CASAJOSE 
RES E SAN ANTONIO 
HOSTAL ENTREVIÑAS 
BAR VICTORIA 
BARSEBASTIÁN 
HOTEL VISTA ALEGRE 
CAFÉ BAR MANOLO 
RESTALRANTE El ROPA

B AR E\1 POTROS 
BAR IA  BODEíSüILLA 
MOBV OICK 
TAPAS Y CA1É 
LA TABERNA DE H AN 
MESON ROSA 
Y(ARMELO
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